Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 5859 - 5962

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

5860 - El pecado fuera del control.... La lucha por la creencia.... el final....

5861 - Cristianos y profetas falsos

5870 - La promesa de la preservación del cuerpo y alma en tiempos de miseria....

5875 - La llamada de Dios solicitando obreros para la viña....

5877 - La fase corta de la vida terrestre decide sobre el destino en el más allá....

5878 - La puerta al reino de la luz es Jesucristo....

5879 - Las furzas naturales se desencadenan

5880 - El Amor de Dios sigue a los incrédulos

5883 - Aclaración de Dios sobre las conexiones.... Fe ciega....

5884 - Jesucristo.... Su santo nombre....

5889 - CURACION DE ENFERMOS EN NOMBRE DE JESUS

5890 - Conocimiento vivo o muerto...

5891 - Perdón de los pecados por medio de Jesucristo...

5892 - Dios bendiga a los trabajadores de la viña...

5893 - Incomprensible don de gracia... Don a cambio: Amor...

5895 - Cristianismo vivo...

5897 - La vida en tierra es el camino, pero no la meta....

5901 - Llevar el Evangelio a las almas del más allá.... Amor....

5904 - La bendición del sufrimiento

5911 - La impiedad de los hombres del mundo....

5920 - Encontrar el amor de Dios incluso en el sufrimiento....

5922 - Palabra de lo alto.... Derramamiento del Espíritu....

5923 - Iglesia de Cristo.... Fe viva....

5924 - Final rápido.... Reloj mundial....

5925 - En Mi nombre debéis pedir al Padre....

5927 - Sucesores de Jesús - Vivir en el amor

5929 - Salvación del infierno.... rayos de luz en forma de cruz....

5931 - Jesucristo es la puerta al reino de la luz....

5934 - Pascuas y Resurrección

5935 - La fuerza del espíritu en la época final....

5936 - El final próximo.... el cálculo del tiempo de Dios....

5939 - Decisión para el Señor correcto....

5940 - La confianza creyente asegura la ayuda de Dios....

5945 - La ayuda de Dios en los apuros terrenales....

5951 - La fe de los discípulos del tiempo final sin pruebas

5952 - “Nadie llega al Padre sino por Mí.... “

5957 - La letra mata.... La mente da vida....

5961 - CADENA DEL AMOR DE DIOS

El pecado fuera del control .... La lucha por la creencia .... el final ....

B.D. 5860 from 23 de enero 1954, taken from Book No. 64

Si el pecado va en aumento, si ya no existe creencia bajo los hombres en la justicia divina, si los hombres viven sacando sus deseos y si dejan libres a sus compulsiones, si no hay amor ninguno entre los hombres, si todo los anhelos valen únicamente a sus bienes, entonces ha llegado el final, y se cumple lo que pone en la biblia, se cumple la proclamación de los profetas que anunciaban el final en aquellos tiempos en nombre de Dios .... Y si estais mirando a vuestros alrededores vais a reconocer en qué tiempos estais viviendo .... Estáis reconociendo que todas las señales apuntan al final aproximado, porque el mundo está viviendo con pecado y porque no prestáis atención a Dios .... Todavía existen hombres que no están perdidos por completo, que no pertenecen todavía del total al adversario, pero que no creen y viven sin pensar sus vidas diarias .... pero más cerca está el final se disminuye su número .... Por partes caen bajo el control del adversario de Dios, por otra parte mueren antes para entrar al reino del más allá .... Y la clase de gente que blasfeman, los que son satánicos, crece y solo queda un número reducido de fieles a Dios que viven en la tierra según Su voluntad. Y ellos tendrán que sufrir mucho bajo los primeros, van a ser odiados y perseguidos por su creencia .... Y si se va con medidas abiertamente contra aquellos que defienden a Dios, que reconocen a Jesucristo, los hombres están muy cerca del final. Estos hechos fueron anunciados hace mucho tiempo, que debéis responsabilizaros en cuanto se os lleva ante el juez en nombre de Jesús .... Y en cuanto cada anhelo espiritual contrae hostilidad, si el trabajo de los sirvientes divinos se prohíbe en la tierra y no pueden realizar su trabajo para el reino de Dios, si se mofa y se burla de ellos por su creencia, ya ha llegado el tiempo cuando las fuerzas satánicas trabajan, las cuales se enfurecen al final contra todo lo que apunta a Dios. Y todo los débiles y todavía no completamente caídos, se llama anteriormente a morir para que no caigan completamente a las manos del adversario de Dios en cuanto vengan los últimos días, en cuanto se procede de cualquier forma contra los creyentes, solo los fuertes de fe, los confiados en Dios podrán resistir, porque su creencia les da la fuerza y porque Dios está “obviamente” a su lado por culpa de su creencia. Y entonces las actividades de Satanás salen a la luz, porque se va a encarnar en todos aquellos hombres que comparten la misma mente .... Y cada uno de aquellos va a realizar obras que son gritos de venganza .... Y la venganza va a llegar .... el día vendrá en el cual se pone fin a estas actividades, cuando sale al primer plano la justicia de Dios y cualquier obra de cada uno sale a la luz .... El día del juicio final vendrá como está escrito .... cuando cada uno recibe su recompensa según como se lo merece .... cuando la palabra de Dios se cumple, porque Él es la verdad eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

Cristianos y profetas falsos

B.D. 5861 from 24 de enero 1954, taken from Book No. 64

Y os repito una y otra vez: Las señales y milagros aumentan, por parte de Mi enemigo y por parte de Mis servidores en la tierra, porque van a salir muchos cristos y profetas falsos para bajar su valor en nombre del Señor de la oscuridad lo que están enseñando Mis servidores auténticos .... para dudar de sus milagros y sabidurías, para hundir los hombres en una oscuridad aún más profunda. Pero los milagros de los profetas falsos solo se concentran en aumentar el poder y la riqueza terrestre, no se realizan obras de amor, pero habrá obras que se realizan con fuerza extremas, pero solo acumulando bienes materiales y traicionan a aquel que es el Señor de la materia .... Milagros verdaderos son obras de misericordia en la humanidad sufriente y débil .... Los milagros verdaderos son obviamente transmisiones de fuerza desde arriba .... y verdaderos milagros solo se pueden realizar por aquellos que son proclamadores de Mi palabra en la tierra, que reconocen a Mi y Mi nombres ante el mundo y que despiertan creencia en Mí e intentan vivirla .... Estos son los profetas auténticos, los que están anunciando Mi voluntad a los hombres y lo que les esperará, aquellos que he elegido de pronunciar a Mi palabra y juntarla con pruebas de fuerza y fe para que los hombres puedan reconocer con qué fuerza y a través de qué espíritu aquellos representantes están trabajando .... Al final saldrán muchos profetas falsos e intentan liar a los hombres con milagros .... Porque Mi adversario va a influir con los mismos remedios, y le va a salir más fácil a fascinar a los hombres, porque no les anuncia ninguna perdición, sino solo el bienestar terrenal y un ascenso terrestre y porque su milagro está en salir con la promesa de un ascenso terrestre, seduciendo a los hombres con avances materiales y su profecía contiene una futura riqueza, honores y éxitos, un mundo de prosperidad y perfeccionismo terrenal, y cualquiera de aquellas profecías se presta atención y la humanidad será desviada cada vez más de lo auténtico y de la verdad, lo que Mis representantes en la tierra están anunciando .... que los hombres están delante del final, que todos los bienes materiales no les pueden salvar ante la perdición, a la cual se están acercando con seguridad si no creen en Mis palabras, sino en aquellos que está influyendo el Señor de la oscuridad .... en aquellos que hacen milagros a través de su fuerza .... los poderosos en la tierra, porque se han entregado a él, pero cuyas obras se descubren siempre .... porque se desprenden de cualquier amor, falta de ayuda para los semejantes sufrientes, y aunque están usando a Mis palabras o hablando de Mi nombre para valer como un profeta auténtico .... donde no exista el amor, no se encuentra Mi espíritu, y allí no se realizan ni milagros ni se pronuncian auténticas palabras proféticas, pero se ve con claridad las tareas de Mi adversario que intenta en los últimos tiempos de todo para dispersar a Mi rebaño pequeño para ganárselo para él .... El tiempo final ha llegado, prestad atención a lo que os digo, a que aprendais a diferenciar lo auténtico del falso, la luz de la fascinación falsa, la verdad de la mentira .... para que no os perdáis en las manos de aquel que os quiere llevar a la maldición ....

amén

Traducido por Bea Gato

La promesa de la preservación del cuerpo y alma en tiempos de miseria ....

B.D. 5870 from 6 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Y se os dará lo necesario para el cuerpo y el alma, porque Mi amor os cuida siempre y no os dejará sufrir. Porque vendrá un tiempo de penuria terrestre sobre vosotros, si se os quita todo en Mi nombre, si os prohíbe todo lo que haga falta para vivir, y se os intenta someter a un forzamiento espiritual para conseguir quitaros la fe, entonces no os preocupeis, porque Yo quido de vosotros .... Voy a manteneros y daré todo lo que el cuerpo necesite, igual que os paso fuerza espiritual para poder manteneros fieles .... Quien cree en Mí, en Mi amor y Mi poder, de verdad no tiene que pasar miedo de sufrir necesidades del cuerpo y alma, porque Yo os he prometido que Yo Mismo os cuidaré con las palabras: “ No os preocupeis lo que vais a comer y beber y con lo que os vestís, sino buscad primeramente el reino divino.” Y pensad en esta promesa si entrais en necesidades, y ponedos en Mis manos con toda confianza, porque Yo cumplo a Mi palabra .... La intervención satánica de Mi adversario se verá tan obvio que los hombres no se asustan ya de nada, aquellos que se han sometidos a él, son capaces de todo para destruir la fe en Mi, van sin piedad contra Mis seguidores y sin dudar los entregarán a la muerte si no estuviera con Mi poder y fuerza al lado de los Míos. Y se verá claramente que los Míos están alimentados desde arriba, porque van a vivir, porque reciben de Mí lo que necesitan para el cuerpo y alma. Pero los hombres lo dudan, porque estáis escuchando incrédulos a Mis palabras .... Aquel que ha creado el mundo también es capaz de mantener a los hombres que creen en Mí, que Me estan fieles durante la penuria terrestre más grande. Voy a salvarles de las manos de su torturador, vendré para recogeros, si las actuaciones de Satanás han llegado a su cima para que Yo le pueda meter en ataduras para neutralizarlo .... Y entonces toda la pena llega a su final .... Entonces recompensaré la fe de los Míos, porque Yo Mismo estaré entre ellos y van a ser benditos eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

La llamada de Dios solicitando obreros para la viña ....

B.D. 5875 from 12 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Ser activo en Mi reino es la tarea más hermosa para todos los que aún viven en la tierra, porque da lugar a una recompensa eterna y porque entonces son Mis colaboradores y así llevan a cabo una actividad que corresponde a Mi voluntad. Tan pronto como se decidan a trabajar espiritualmente, su vida terrenal será dirigida hacia un camino en el que obviamente reconocerán Mi guía. Encontrarán la entrada en círculos espirituales o los formarán ustedes mismos, serán juntados con personas que cultivan otros pensamientos que no sean los terrenales, serán introducidos en el conocimiento espiritual para que también puedan llevar a cabo su actividad en la tierra, y experimentarán visiblemente Mi bendición tanto en el trabajo espiritual como en el terrenal porque ahora no crearán ni trabajarán solos sino conmigo. Que nadie crea que no es necesario para el trabajo en Mi viña .... Pregunto a cada individuo si quiere servirme, si quiere ocuparse de las dificultades de las almas descarriadas y ser activo con Mi apoyo para su salvación .... Le doy a cada individuo la promesa de que bendeciré su trabajo, y para cada individuo que quiera servirme ya he preparado su campo de trabajo donde puede trabajar según sus fuerzas para su propia bendición y la de sus compañeros. Y necesito a todos .... El trabajo para remediar la penuria espiritual es tan extremadamente importante y urgente que solicito repetidamente la ayuda de ustedes, porque sólo puede ser realizado por personas que, en unión conmigo y en Mi voluntad, quieran llevar el Evangelio a sus semejantes, que se ocupen de su penuria espiritual, que reaviven su fe o quieran fortalecer una fe aún débil, que animen a sus semejantes a establecer un vínculo vivo Conmigo y les den ejemplo en ellas mismas de la bendición que supone el vínculo íntimo de una persona Conmigo. Necesito a todos ustedes los que creen en Mí .... Porque innumerables personas pasan por la vida sin fe en Mí, y cada una de ellas necesita un compañero que le ayude a volver a creer. Ciertamente, Yo mismo puedo influir en esas personas incrédulas de manera indirecta, pero no directa, sin embargo, me compadezco de su adversidad y, para ayudarlas, quiero ponerlas en contacto con ustedes y hacerles llegar a ustedes abundante material de trabajo con el que ahora pueden ser activos efectiva y benéficamentesi están dispuestos a servirme y a llevar ayuda a sus semejantes. El tiempo se acerca a su fin y por eso necesito todavía muchos trabajadores antes del mismo y por eso les hago un llamamiento urgente a todos: Reccuerden a sus hermanos y hermanas de la tierra que todavía no han entrado en el mismo camino que ustedes, que sólo caminan por los senderos del mundo y nunca podrán alcanzar su meta en este camino .... Acuérdense de los que no tienen fe y traten de hacer efectivo en ellos el poder de vuestra fe .... recen por ellos y siempre inclúyanlos más en sus pensamientos para que sientan la fuerza de su amor y también les escuchen sin resistencia cuando les traigan Mi Palabra .... para que piensen y puedan ahora también ser influenciados desde arriba .... Realicen el trabajo previo que tiene que hacer la gente en la tierra para que las fuerzas de la luz puedan intervenir y a su vez tratar de influir en los que todavía están lejos, que sólo ven el mundo y quieren negar un reino espiritual, para que lleguen a la fe ..... Ustedes pueden contribuir mucho a ello en cuanto se ofrezcan conscientemente a Mí para el servicio .... Porque entonces dirigiré todos tus pasos y te proporcionaré todo lo que necesites para trabajar para Mí y para Mi Reino .... Yo mismo te daré luz y fuerza para que también puedas volver a distribuir mi Palabra, que es luz y fuerza para todo aquel que la escuche, la reciba de corazón y se esfuerce por vivirla. Porque éste también ahora ha sido ganado para Mi Reino, no se perderá cuando llegue el último fin ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La fase corta de la vida terrestre decide sobre el destino en el más allá ....

B.D. 5877 from 15 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Vuestra estancia en la tierra como hombre es una de las muchas fases en vuestro desarrollo hacia arriba, porque si os desarrolláis en la tierra para poder entrar en el reino de la luz, vuestro desarrollo seguirá, porque el alma que ha reconocido nunca parará en su avance .... porque va a buscar a Dios eternamente e intenta acercarse a Él más y más para poder vivir en una unión completa haciendo indeciblemente feliz. El tiempo en la tierra solo es un instante corto comparado con la eternidad, comparado con el proceso del desarrollo vivido eterno anterior a través de la creación material, pero justamente este instante corto determina el destino del alma en el reino espiritual, determina la vía del desarrollo en el reino espiritual. Porque hace una diferencia si el alma ya ha conseguido un grado de desarrollo ya en la tierra o que comienza el reconocimiento estando en el reino espiritual .... También los últimos pueden llegar alto, pero tienen que conseguirlo con un trabajo muy difícil y lo que estando en la tierra lo tuvieron en abundancia haciéndoles posible llegar al grado de luz .... Aprobar la prueba ya en tierra significa obtener ya un estado luminoso y con fuerza en abundancia entrando en la eternidad, significa tener una transmisión aumentada de luz y fuerza, porque el alma es receptor y transmisor a partir de la hora de su despedida en tierra y recibe más y más cuanto más reparta .... Se eleva mucho más rápido en todos lados, porque se junta con espíritus igual desarrollados y trabajan juntos según la voluntad divina y según la tarea divina adjudicada .... Saca toda la fuerza de Dios y la utiliza para Dios, mientras las almas que fracasan en su labor de la prueba pueden llegar al reconocimiento todavía en el más allá, pero ahora solo con al ayuda de otros seres que ayudan a formarse, a que se encienda la luz también en ellos para que puedan acoger el flujo de la luz y usarlo según la voluntad divina. También aquellas almas tienen que anhelar bajo voluntad libre la transmisión de luz y fuerza, sólo entonces se les recibe, y sólo entonces comienza su desarrollo de alza con el trabajo que hacen en las almas atrapadas en la oscuridad .... Es un camino pesado, un ascenso en el cual se tiene que tomar cada escalón con toda fuerza y toda voluntad ....

Pero ningún esfuerza se queda sin valorar, de todos modos el alma avanzara, pero como está muy débil y no tiene mucha fuerza a su disposición, tiene que levantar toda su voluntad y buscar todo apoyo posible por parte del mundo de la luz o por ruegos humanos hasta que se hayan convertidos en receptores de luz y fuerza y que ahora es capaz de partir ella misma, y ahora puede recibir cada vez más fuerza. La vida terrestre corta determina el destino en el más allá, porque ya la entrada al reino espiritual puede ser de una gran felicidad que nunca termina si se aprovecha bien la época final. Pero quedarse sin aprovecho, y las consecuencias tiene que soportar el alma .... tiene que seguir luchando si no quiere hundirse. Y su vida en el reino espiritual se parece mucho a la lucha en la tierra, pero nunca sin esperanza si el alma misma tiene la voluntad de llegar a la luz y la fuerza. Solo su voluntad decide .... Si la voluntad durante la vida terrestre ya ha buscado a Dios, el alma busca sin cesar a su reto, acercarse a Él y lo consigue bastante rápido .... Pero mientras la voluntad se deshace de Dios significa oscuridad y debilidad, y si el alma entra en aquel estado al más allá, mientras el primero está inundado de luz y nada más que el amor a los que tienen que dejar atrás le ata al reino terrestre, ofrecen ayuda de cualquier modo a los que necesitan mucho ayuda todavía, aunque han dejado la tierra atrás, porque se mueven muy cerca del órbita terrestre hasta que puedan recibir suficiente luz y fuerza para poder ejercer ahora en el reino espiritual. Y cualquier tarea se concentra en influir a la voluntad de aquellos que la tienen dirigida mal para salvarles de un destino de un ascenso duro en el reino espiritual, lo cual es consecuencia de una voluntad mal dirigida .....

amén

Traducido por Bea Gato

La puerta al reino de la luz es Jesucristo ....

B.D. 5878 from 16 de febrero 1954, taken from Book No. 64

La puerta al reino de la luz está abierta para cada uno que elija el camino hacia Jesucristo. Pero sin Él, el reino de la luz está cerrado, y estáis andando en la oscuridad o en el amanecer deficiente, no vais a sentiros bien y no vais a ser felices. Da igual por donde se predica de Jesucristo, allí se os avisa del camino auténtico, porque Él Mismo ha pronunciado las palabras; “ Soy el camino, la verdad y la vida ....”

Y Él siempre cruzará vuestro camino si le habéis dejado de lado una vez sin prestarle atención .... Él os va a avisar de la verdad, a Su obra de redención, Él se ofrecerá como líder en vuestro camino de la vida, Él se esforzará a ganaros con amor y paciencia, no se apartará con mala cara si no le queréis escuchar .... Él os persigue si corréis peligro de perderos en la oscuridad, y os llamará a que os giréis dando la vuelta para que piséis el camino que lleva al reto auténtico, a la vida eterna. Solo Él es el protón por lo cual teneis que pasar a la bendición, pero si le rechazais en la tierra, vais a ser recibido por un reino oscuro, todo está metido en oscuridad, porque falta la luz que ilumina todo .... Jesucristo, Del Cual sale la luz .... En este reino de la oscuridad teneis que llamar a Él .... entonces se os puede conseguir la liberación de las torturas, pero es difícil para un alma llamarle con voluntad libre que en tierra le ha rechazado .... porque no fue creyente y esta creencia no se os regala tampoco en el más allá. Es difícil para aquellas almas, porque son débiles de conocimiento, porque la oscuridad lia a sus pensamientos y las dirige mal a menudo .... porque no tienen a mano luz propia que podría activar a su voluntad a llamar a Él por ayuda. El rechazo de Jesucristo en la tierra tiene un efecto muy penoso en el más allá, porque al alma falta de todo .... fuerza y luz .... no puede ver y es demasiado débil de voluntad para buscar aclaración. Pero la misericordia del Redentor divino para aquellas almas les manda también ayuda .... van a ser avisados también de la cruz de Cristo de modo que de repente al alma sale un pensamiento a Él como un relámpago, que de repente les toca un rayo de luz con forma de cruz, pero que se apaga inmediatamente, pero que puede dejar atrás una chispa de reconocimiento en el alma para que pueda pensar sobre Jesucristo pidiéndole una posible redención .... que Le llama en sus pensamientos para explicarle su sufrimiento .... que ofrece creer en Él por su voluntad, solo necesitando ayuda para poder cambiar de opinión. Y entonces se le presta ayuda, entonces la oscuridad cede un poco, un amanecer ligero deja ver a un camino al que pueda seguir y que le lleva a áreas más luminosas .... mientras no deje caer el pensamiento a Jesucristo .... porque se oscurece de nuevo si ya no piensa en Él .... El alma tiene que querer buscar a Jesucristo por sí mismo libremente, entonces cualquier obstáculo cede ante él, entonces le ilumina una luz al que se está enviado, para que pueda reconocer a la luz de Cristo que le había mandado el primer pensamiento en Él .... La creencia en Jesucristo es el portal que lleva a la bendición .... Y bendito sea quien Le encuentra todavía en tierra, el Redentor divino, Él Mismo es el camino, la verdad y la vida .... Benditos son aquellos que entran con esta creencia al reino del más allá, porque se les abre el portal al reino de la luz, a la vida eterna ....

amén

Traducido por Bea Gato

Las furzas naturales se desencadenan

B.D. 5879 from 17 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Percibiréis Mi Voz alta y potente, y todos los que no obedecéis a Mi llamada queda, porque no quieren, os espantaréis en cuanto os resuene ella fuerte a través del desencadenamiento de los elementos de la naturaleza, y así os acordaréis de Mí, a quien siempre os habéis opuesto, y a quien, sin embargo; tenéis que reconocer, en vista de la manifestación de los elementos naturales. Es verdad que vosotros no queréis admitir la relación de ellos y entre vuestro hacer y dejar de hacer en el mundo, pero sí, sólo esto último me obliga a Mí a ello, manifestándome tan visiblemente, pues vuestro hacer y no hacer demuestra que vosotros no me reconocéis como a vuestro Dios y Creador, ante Él que una vez tenéis que responsabilizaros. Vosotros no creéis en ello y por eso vivís vuestra vida terrenal no según Mi Voluntad.

Y por eso dejo que resuene Mi Voz, para que reflexionéis en Mí y os cambiéis; para que me reconozcáis, y dejeis que Mi Voluntad se haga la vuestra. Yo os hablo a vosotros. Primero en voz baja y lleno de Amor, exhortandoos a la conversión. Pero después elevando siempre más Mi Voz, hasta que ella cause en vosotros miedo y espanto, porque ahora teméis por vuestra vida. Y muchos perderán su vida terrenal en ella, pero si ellos me han encontrado en la última hora, de ese modo no es para ellos una pérdida la muerte de su cuerpo, ella es sólo una Gracia entonces, pues estaban en el peligro de hundirse por completo, y por eso los llamo Yo en el momento del reconocimiento de Mí Mismo, en el momento de despertar a la fe, la cual les hace más fácil la entrada en el Reino del otro mundo y que es el comienzo del camino a lo alto para el alma.

Yo quiero darme a conocer a Mí Mismo claramente mediante el enfurecimiento en la naturaleza. Donde está obrando la voluntad humana, allí es la fe en Mi apenas de esperar sólo, mas donde los hombres están expuestos sin esperanza alguna a los elementos de la naturaleza, allí piensan antes en su Creador y lo llaman. Y allí aún hay esperanza que sean salvadas almas de las tinieblas de la incredulidad, reconociéndome, y se dejen guiar ahora por Mí en la tierra, o también en el Reino del más allá. Lo que no llevan a cabo los sucesos terrenales, eso puede conseguír aún una catástofe natural en gran dimensión, para que se piense en Dios y el Creador eterno de la eternidad, y sea así establecido el contacto a Él en el corazón de los hombers, mediante una llamada fervorosa en la gran necesidad y desgracia, pidiendo por salvación. Y lo que es aparentemente una obra de destrucción, puede ser una acción de rescate, significando para muchas almas la salvación, las que por medio de eso se escapan de la perdición eterna, y despiertan a la vida, aunque sufran la muerte terrena. Todo lo que pueda hacerse aún para salvar a éstos, lo haré Yo , para los que cierran sus oídos a Mi plática en Voz baja y llena de Amor, y a los que no obstante no quiero dejar que caígan. Con Voz alta quiero Yo llamarlos otra vez, y bendito, de quien se acuerde de Mí, bendito, de cuyo corazón Yo no he sido suprimído de su corazón del todo, y de los que ahora me llamen a Mí, antes que sea demasiado tarde.

Amén

Traducido por Pilar Coors

El Amor de Dios sigue a los incrédulos

B.D. 5880 from 18 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Mi Amor encuentra siempre un camino a vosotros, aun cuando créais que podéis manteneros de Mí ocultos. Si creéis poder caminar sin Mí en esta tierra, estoy Yo de repente delante de vosotros, con frecuencia sin ser por vosotros reconocido. Entonces voy aparentemente Yo con vosotros el mismo camino, pero imperceptiblemente os aparto de él, y si os fijáis más en Mí que en el camino que váis siguiendo, os encontráis ya en el buen camino, y lo seguís después conscientes también, si con mirada clara miraís alrededor. Estas Palabras están dirigidas a los hombres, a quienes aún les falta toda creencia en Mí, los que en cierto modo me han expedido para que ellos puedan vivir libres y sin estorbos sin la consciencia de responsabilidad frente a un alto Poder. Pero de repente se encuentran ante un apuro, y ese apuro lo induce a que se ocupe mentalmente con preguntas.

Yo Mismo, pues soy, quien a través de ese apuro lo induzco a ello, y Yo le presento todas esas preguntas, las que ahora él trata de responderse, y puede cambiarse ahora el orden de sus ideas, imperceptiblemente puede él ser impulsado en otra vía espiritual, sin que él mismo se dé todavía cuenta que está a punto de dejar el otro camino. Y cuando se haya dado cuenta de eso, acepta con agrado y continúa por él. Él obtiene otra imágen, su ojo espiritual lo mira y se lo reproduce claramente irradiado, él consigue creer en Mí, y Yo, a través de Mi Amor, lo he ganado, Mi Amor que sin cesar lo siguió también en los caminos oscuros. Mientras el hombre permanezca en la tierra Yo no lo doy por perdido, y él tampoco puede sustraerse a Mi Asistencia por tanto tiempo. El puede sólo apartarse terco y rechazar por eso Mi Amor con el que Yo quiero ganarmelo, y entonces sólo puedo retirarlo de la vida terrena, si él se encuentra en el peligro de que baje y junto a su incredulidad tome el camino hacia abajo, es decir, que abandone su conducta tolerable y se deje persuadir por Mi adversario a hechos malos.

Y por eso dejan muchos hombres la vida terrena prematuramente, porque Yo desde la eternidad conocía, hasta cual era el instante de un cambio de su carácter a hacia lo bueno aún posible, y porque el grado de madurez alcanzado Yo no quiero exponerlo a un peligro, que le aportó al hombre un justo y limpio modo de vivir, aunque deje atrás el camino terrenal incrédulo por completo. Mientras aún exista la posibilidad de convertirlo de su incredulidad, no anda sin Mí ningún camino, sólo que él no me reconoce, hasta que Yo le haga frente evidentemente de la forma nombrada. Y él me reconoce entonces sólo también, si él lo quiere, si las preguntas que Yo mentalmente le pongo, oye y se las explica, de lo contrario Mis Intentos de ganarlo, de dirigirlo al buen camino, al camino de la fe, son en vano. Pero sin fe es su camino terrenal una marcha en vacío, sin fe están todas las entradas cerradas en el Reino de Luz. El camino a la Bienaventuranza lleva sólo por encima de Jesucristo. Y la fe en Él como Hijo de Dios y Salvador del mundo tiene que ser obtenida por todo hombre que quiera ser feliz.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Aclaración de Dios sobre las conexiones .... Fe ciega ....

B.D. 5883 from 21 de febrero 1954, taken from Book No. 64

No quiero ninguna fe ciega de vosotros, y por eso trato de daros una aclaración a través de Mi Palabra sobre lo que se requiere de vosotros para creer. Sin embargo, solo se puede creer, porque no se os puede dar ninguna prueba de lo que tiene su origen en el reino espiritual, qué se trata del reino espiritual y debe conducir al reino espiritual. Quiero ayudaros a tener una fe convencida, quiero ayudaros para que no os ataquen las dudas, aunque que no tengáis evidencia de la verdad de ello .... Y por eso os explico todas las conexiones, sobre Creador y criaturas, sobre la causa y el propósito de Mis creaciones, sobre el origen y el objetivo de todo, lo que vosotros los hombres podéis ver, así como también sobre vuestra tarea .... y sobre vuestro propósito de existencia.

Si este conocimiento se os presenta verazmente, ahora vosotros mismos podéis sacar conclusiones, y entonces veréis una imagen tan coherente y clara que encontraréis, por así decirlo, la prueba de la verdad en vosotros mismos, que reconocéis y ya no podéis dudar .... y todavía solo tenéis que creer .... pero tal creencia es algo completamente diferente que una creencia ciega, donde la persona acepta sin pensar para simplemente no contradecir. Una fe ciega no tiene valor porque no lleva a las personas ningún paso más en su desarrollo ascendente.

Una fe ciega no da fruto, incluso puede llevar a la incredulidad total, porque es solo un pequeño paso de la fe ciega hasta la incredulidad. Pero solo la verdad pura puede conducir a una fe convencida, mientras que las enseñanzas erróneas requieren una fe ciega, que excluye cualquier reflexión o tiene que conducir a la incredulidad, tan pronto como el entendimiento humano se ocupa de esas enseñanzas. Por eso debéis ser instruidos conforme a la verdad, vuestro pensamiento debe ser animado y vuestro corazón debe ser abordado y entonces se encenderá una luz en vosotros y cualquier duda desvanecerá .... porque lo que debéis creer .... eso surge luz y claramente en vosotros y os da la convicción interior, para la cual ahora también estáis comprometidos porque vuestra fe ahora ha resucitado.

No quiero que paséis por la vida terrenal sin conocimiento, quiero que recuperéis lo que perdisteis a través de vuestra anterior apostasía de Mí .... Quiero que volváis al conocimiento otra vez y quiero allanaros el camino para eso.

La fe y el amor tienen que llenar vuestra vida .... y por eso os enseño; así como un padre sabio introduce a sus hijos en las reglas básicas de la vida, así Yo también os introduzco en las reglas básicas de Mi orden eterno y os explico porque tenéis que volver a entrar en este, por qué el amor tiene que ser encendido en vosotros y qué más tenéis que aceptar como verdad y tomar en consideración .... Y debéis creer todo esto, pero también podréis creerlo con buena voluntad y seria consideración. Porque si Yo os exijo algo, entonces también os ayudo a satisfacer Mi demanda. Pero por el cumplimiento de lo que Yo os pido, todo se prueba, y vosotros mismos experimentarais ahora la bendición de una fe viva ....

Una fe ciega no rinde provecho, al contrario, solo es desventajoso para el progreso del alma, una fe ciega es un obstáculo para el conocimiento, porque la mente y el corazón tienen que actuar en común, en una fe ciega ambos están desconectados. Y es por eso que una fe ciega jamás traerá la luz al alma, que todavía se encuentra en las tinieblas. Y por eso busco constantemente estimular el entendimiento y el corazón transmitiendo la verdad pura, para que una fe correcta despierte a la vida, que solo es beneficioso para el hombre para llegar a la luz y la fuerza, para el progreso espiritual que es el objetivo y propósito de su vida terrenal ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesucristo .... Su santo nombre ....

B.D. 5884 from 22 de febrero 1954, taken from Book No. 64

El nombre de Aquel Que es sumamente santo, y a Quien debéis invocar en toda angustia terrenal y espiritual, todos vosotros lo conocéis .... Es Jesucristo, el Hijo de Dios y Redentor del mundo .... Él que como Hijo de Dios descendió a la tierra y después de Su Obra de Redención se elevó de nuevo al cielo como Dios mismo .... a Quien, por tanto, se Le ha de llamar Dios porque la Deidad eterna se manifestó en Su caparazón humano, el Amor eterno, Que llenó plena y completamente al hombre Jesús y, por lo tanto, Su alma se convirtió en una con ella como completamente deificada.

La humanidad probablemente conoce Su nombre, pero sobre todo su nombre solo se valora como el de una persona que era buena y noble, pero a la que se le niega la divinidad. Para aquellos, por tanto, Su nombre es sin fuerza; no invocan a Quien les ha prometido el cumplimiento de toda oración que se envíe al Padre en Su nombre. Porque Él y el Padre son uno, y cualquiera que exprese fe en eso a través de la invocación de Su nombre, su oración será respondida.

Para los hombres que carecen de cualquier conocimiento espiritual, este problema de la encarnación de Dios es tan incomprensible que dudan de la verdad de tales enseñanzas y, por lo tanto, nunca probarán la fuerza de Su santo nombre .... Pero su ignorancia no anula la verdad .... Y Dios no deja ninguna oportunidad sin aprovechar para traerles el conocimiento, para darles la aclaración correcta, para que puedan comprender la santidad del nombre de Jesús y también Lo invoquen en su necesidad ....

El objetivo final de todo ser es deificarse a sí mismo en el libre albedrio. Los hombres desconocen el propósito y el objetivo de su vida terrenal y, por lo tanto, tampoco persiguen el objetivo que el hombre Jesús, sin embargo, alcanzó por Su vida terrenal y Su muerte en la cruz. Es cierto que descendió a la tierra como alma de luz para cumplir por primera vez una misión, para redimir a los hombres de una culpa .... del pecado de la anterior rebelión contra Dios. Porque sus almas también habían sido almas de luz .... También habían emergido de Dios y estaban en la misma perfección que el alma del hombre Jesús .... Pero habían perdido su perfección en el libre albedrio, no habían permanecido con Dios, sino que se habían alejado de Él voluntariamente, hacia aquel, que se opuso a Dios como oponente después de ser el primero en apostar a Dios.

Esta gran culpa que una vez se habían cargado los seres espirituales y cuya consecuencia es la vida terrenal como ser humano, la tomó Jesús en sus hombros para pagarla a través de Su muerte en la cruz .... Y por esta misión descendió el alma de luz .... El Hijo de Dios .... a la tierra. Al mismo tiempo, sin embargo, ejemplificó la vida que conduce a la Deificación del alma .... Ejemplifico una vida en el amor desinteresado por ellos, que lleva a la unión completa con el Amor eterno, que también puede transformar a un hombre terrenal pecador en una imagen divina y conducir a la plena posesión de fuerza y luz ....

El hombre Jesús le ha dado la prueba a la humanidad, que Sus milagros, Su sabiduría insuperable y finalmente Su brillante ascensión demostraron Su fuerza y poder divino .... Demostraron el efecto de un estilo de vida en el amor y dan la esperanza a todos los hombres de poder lograr el mismo objetivo, si viven siguiendo a Jesús .... Porque dio a los hombres la promesa: debéis llegar a ser perfectos, como vuestro Padre Que está en el cielo, es perfecto ....

De modo que también es posible lograr a esta perfección si se lucha seriamente por ella y si se pide ayuda a Su sagrado nombre. Porque a través de la Obra de Redención se ha quitado la carga a la humanidad, que la apretó contra el suelo e hizo imposible cualquier ascenso a la cima .... Pero por eso Jesucristo también tiene que ser reconocido como el Redentor del mundo .... de lo contrario, la culpa del pecado no está pagada, de lo contrario, cada persona tendría que hacer frente a esta carga por sí misma y no puede alcanzar la meta durante para siempre ....

Jesús sabía de este estado debilitado de la humanidad y por eso descendió a la tierra para ayudarla, pero nadie puede librarse de su culpa que no Le reconoce y, por lo tanto, no se deja redimir por Él .... Nadie puede ganarse el cielo sin Jesucristo .... Pero cada uno experimentará la fuerza de Su nombre, que Lo invoca con fe y se entrega a sí mismo y su culpa y Le pide ayuda y perdón por su culpa.

Nadie Lo llamará en vano quien pronuncie Su santo nombre y a través de eso Lo reconoce como Hijo de Dios y Redentor del mundo, Quien dijo de Sí Mismo. “Yo y el Padre somos uno ....” y “nadie llega al Padre, sino por Mí ....”

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

CURACION DE ENFERMOS EN NOMBRE DE JESUS

B.D. 5889 from 27 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Poned al enfermo las manos en Mi Nombre y bendecidlo, y la FUERZA de vuestra fe lo curará, porque soy Yo Mismo al que confiáis al enfermo y Mi fuerza es ilimitada y puede obrar ilimitadamente así que creáis. Lo que hacéis en unión Conmigo, eso tiene que dar éxito. Os sentís vosotros también íntimamente unidos a Mí? Esa es la cuestión que tengo que haceros, porque únicamente de eso depende la fuerza de curación de la enfermedad, depende de vosotros mismos, que hagáis posible el restablecimiento del ser semejante, porque vuestra fe tiene que tener tal fuerza que me sintáis vivo junto a vosotros y unidos a Mí actuéis en cuanto pronunciéis Mi Nombre, bendiciendo al enfermo en Mi Nombre  ....

He llegado a ser un Dios tan lejano a la humanidad que no es más capaz de tener comprensión para eso, si un hombre está tan unido a Mí que pueda aprovechar Mi fuerza según su voluntad, e incluso mis fieles pueden raramente reunir esa firmeza de fe en no dudar ni un momento de que Yo los apoyo si es que quieren ayudar al ser semejante. Son por eso muy pocos los que disponen del don de curación, precisamente porque disponen de Mí y de Mi fuerza si la necesitan.

Y en el tiempo final se ha hecho muy pequeña la fe en Mí entre los hombres, que un hombre profundamente creyente que dispone de una fuerza desacostumbrada, llama tamién la atención de sobremanera, de tal modo que logra un gran éxito espiritual conduciéndo de nuevo a los hombres a la fe, a Mí y a la fuerza de Mi Nombre, o tendrá muchos enemigos de aquellos que carecen de toda clase de firmeza en la fe pero que sólo para sí mismos se toman el derecho de anunciar a los hombres Mi Nombre. Y a estos últimos hay que sentenciarlos más que a los incrédulos porque ellos me conocen y elogían y sin embargo no tienen una fe viva en Mí, solamente sostienen palabras que en ellos mismos todavía no están vivas por las que se reconociera también su eficacia. Todavía no han hecho ellos la prueba de lo que es capaz una fe viva, y si un hombre les da tal ejemplo, lo persiguen porque sienten su superioridad espiritual, porque llenos de envidia reconocen Mi asistencia, de la cual no han tomado derecho para sí. Y en el último tiempo antes del Fin se multiplicarán también los hombres en los que tendrán efecto los dones del Espíritu; en hombres que se unen tan entrañablemente a Mí, que todo lo que hacen, ejecutan Conmigo, en Mi voluntad y bajo la invocación de Mi Nombre. Y se mostrarán como Mis enviados haciendo mucho bien en toda clase de formas, porque todo lo que piensan, hablan o hacen (hombres llenos de Su Espíritu), se refiere a Mí y a Mi Reino  .... y todo delata una fuerza especial, sobre la cual dispone a causa de dejarme que Yo Mismo obre en él o a través, de él, (porque) su fe en Mí y en la fuerza de Mi amor es tan fuerte que le fluye ilimitadamente, y también porque ahora ya puede ayudar a sus semejantes en una forma sobrenatural; quien está pleno de amor hacia ellos y ese amor le transmite directamente la fuerza que sale de Mí; así que le es posible efectuar todo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Conocimiento vivo o muerto...

B.D. 5890 from 28 de febrero 1954, taken from Book No. 64

Al simple se le dará lo que permanece oculto para el sabio... tan pronto como se dedica a Mí con toda humildad de una niño y así puede recibir directamente Mis dones de gracia... mientras que el sabio no recibe nada porque no Me pide lo que solo Yo puedo transmitir y porque cree que puede saber todo con su intelecto, el cual, sin embargo, tiene límites que solo pueden ser superados bajo ciertas condiciones. Y estas condiciones la cumple el sabio... la persona intelectual no... mientras que una persona ignorante y de mente simple puede cumplirlas inconscientemente y por lo tanto puede lograr un importante ventaja en el conocimiento espiritual. Y es por eso que unos estudios exhaustivos no pueden traer a una persona la cognición, que posee un hombre creyente profundamente humilde, a quien por lo tanto puedo revelarme.

El primero ciertamente puede poseer conocimiento, pero este será siempre un conocimiento muerto mientras no entre en esta relación humilde e infantil Conmigo, que le trae el esclarecimiento de Mi parte, de modo que su conocimiento sólo ahora está vivo, por el cual ahora puede defenderse con convicción. Pero va mucho más lejos, primero tiene que descender de la supuesta altura de su conocimiento, tiene que reconocer que a pesar del conocimiento intelectualmente adquirido es ignorante y permanece sin Mi apoyo... En aras de la verdad, debe, llamarme para que lo ayude, debe sentirse pequeño a pesar de su sabiduría mundana, solo así entrará en la relación correcta Conmigo, y solo entonces podré considerarlo adecuadamente...

Yo quiero abrirles los ojos a estas personas al reunirlas con personas que disponen de un amplio conocimiento sin ningún estudio, para que consideren seriamente cómo es posible esto y que saquen las conclusiones correctas por sí mismos... Porque quiero que también ellos... que llaman propio un gran conocimiento... entran en las bendiciones de Mis revelaciones... Quiero que se conviertan en representantes vivos de Mi enseñanza, pero para lo cual Mis instrucciones son absolutamente necesarias... Por lo tanto, también quiero que se sientan ignorantes y simplemente se encomienden a Mí para iluminar su espíritu... porque tendrán que reconocer que Yo Mismo soy la fuente de toda verdad, que Yo soy la fuente de la luz, que sólo es sabio el que recibe la sabiduría directamente de Mí.

Solo el camino directo hacia Mí en humildad y confianza infantil lo lleva al conocimiento correcto, con el que ahora puede trabajar con éxito, mientras que el conocimiento espiritual, adquirido a través del estudio, no debe valorarse más que cualquier otro conocimiento del mundo y, por lo tanto, solo impresiona a la gente mundano... a menos que los oyentes estén en la conexión correcta Conmigo para que ahora pueda darles lo que a los primeros les falta: Entendimiento para cada palabra que se supone que debe conducir al reino de Dios... Pero siempre seré Yo Quien reparta, siempre repartiré a quien con toda sencillez y humildad Me pida Mi don de gracia... y éste será verdaderamente sabio...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Perdón de los pecados por medio de Jesucristo...

B.D. 5891 from 1 de marzo 1954, taken from Book No. 64

Ningún pecado es tan grande que no pueda ser perdonado por Mí, si vosotros los humanos exigís perdón por ello... Toda culpa os será quitada si pedís ser liberados por causa de Jesucristo, cuando entregáis la culpa a Él, Que murió en la cruz por vosotros... si queréis que Él os redima de vuestra culpa de pecado. Él expió vuestra culpa, la tomó sobre sí y la enmendó... Por tanto, podéis quedar libres de cualquier culpa del pecado si tomáis el camino hacia Aquel, Que, como ser humano, ha realizado la obra de Redención... Cuyo amor construyó el puente entre Yo y vosotros y Quien por lo tanto no debe ser ignorado si queréis obtener el perdón de vuestra culpa...

Exijo el reconocimiento de Jesús como Hijo de Dios y Redentor del mundo, porque entonces Me reconocéis a Mí Mismo, Con Quien se unió el hombre Jesús... Porque Yo mismo estaba en el hombre Jesús, Cuyo corazón estaba lleno de amor... Su amor, pues, hizo el sacrificio por vosotros, y este amor era Yo Mismo... Y el amor comprende y perdona, el amor redime toda deuda, el amor quiere salvaros y prepararos todas las bienaventuranzas del cielo... El amor se preocupa por vosotros porque quiere apoderarse de vosotros para daros felicidad. Así que el amor tampoco dejará caer a un pecador, pero cuánto tiempo el pecador sigue cargado con su culpa, eso depende de su voluntad...

Mi amor infinito, que quiso sufrir la muerte en la cruz para vosotros como ser humano para pagar la culpa del pecado, realmente no retrocederá ante la magnitud de vuestra culpa; estuvo dispuesto a morir para todos y por eso también redime la mayor deuda, si el ser humano está dispuesto a confesármelo a Mí Mismo como el Redentor Jesucristo y pedir perdón. Porque sólo puede ser redimido de su culpa, quien reconoce al “Redentor”... quien entonces se pone bajo Su cruz y quiere pertenecer a aquellos por quienes el hombre Jesús murió... Y si vuestros pecados fueran tan rojos como la sangre, quiero lavaros blanca como la nieve...

Todos vosotros... incluso aquellos que cargan con la culpa más grave... pueden venir a Mí confiando en que sus pecados serán perdonados por el bien de Mi nombre. Pero nunca podré quitaros la culpa mientras os alejéis de Mí, mientras no reconozcáis la obra de Redención de Jesucristo, mientras no reconozcáis a Mí Mismo, Que Me encarné como hombre Jesús, Que Yo como el Salvador Jesucristo se convirtió en un Dios visible para vosotros.

Mi sustancia original es el amor, y el amor se encarnó en Jesús... Sin el amor, el ser humano Jesús no habría poder realizar la obra de Redención... Así que fui Yo Mismo Quien murió para vosotros los humanos, porque Yo Mismo estaba en el ser humano Jesús por Su amor infinito, que Él sintió hacia vosotros hombres, porque Él sabía de vuestro estado en la profundidad, de la cual os quiso sacar. Por eso os alivió de la carga que os agobiaba repetidamente, que no os dejaba subir... Él os libró de esta carga y por eso el camino hacia Mí quedó libre para vosotros...

El amor eterno os pudo acoger porque la culpa separadora os fue quitada... porque había encontrado su expiación en la muerte de cruz. Por eso ningún pecador debe temer la condenación eterna, porque toda la culpa del pecado será redimida por Jesucristo en cuanto sea reconocido como Hijo de Dios y Redentor del mundo... en cuanto el pecador Me reconozca a Mí Mismo a través del reconocimiento de Jesús, Mi amor ahora también acoge al mayor pecador y lo libra de toda culpa...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Dios bendiga a los trabajadores de la viña...

B.D. 5892 from 2 de marzo 1954, taken from Book No. 64

Quiero bendeciros por vuestra voluntad de servirme, y quiero ayudaros a cumplir vuestra voluntad dándoos fuerzas para una obra bendita en la viña. Y entonces sólo tenéis que dejaros a Mi guía, sólo tenéis que escuchar dentro de vosotros mismos y experimentaréis Mi voluntad, sentiréis lo que debéis hacer... por eso os sentiréis preparados para tal o cual trabajo y cumplirlo alegremente, porque esa es la voz dentro de vosotros mientras estéis dispuestos a servirme; entonces vuestro amo y padre de casa os asignará vuestro trabajo, y luego os dará órdenes y sentís estos como un impulso en vosotros, y ahora actuáis en consecuencia... probablemente por vuestra propia voluntad y, sin embargo, es la voluntad Mía, que ahora se expresa en vuestro querer. Porque quien quiera trabajar para Mí, Yo lo aceptaré y le asignaré el trabajo que sea capaz de realizar...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Incomprensible don de gracia... Don a cambio: Amor...

B.D. 5893 from 3 de marzo 1954, taken from Book No. 64

¿Sabéis lo que significa que sois capaces de oírme a Mí Mismo? ¿Que vosotros como humanos podéis desarrollar dentro de vosotros la capacidad de escuchar Mi discurso directo, de escuchar Mi Palabra, que Mi amor sobremanera grande os habla? ¿sabéis que esto prueba un conexión entre vosotros y Yo y que este estado ya es un estado de luz y fuerza, que ahora puede desarrollarse sin fin?

Pocas veces una persona podrá negar o dudar que hay un Creador... pero que este Creador desde la Eternidad se dirige a vosotros, Sus criaturas, aunque estas todavía estén en un estado de imperfección... y que se da en la voluntad de sus criaturas, para poder oírlo a Él, solo unas pocas personas creerán eso o incluso lo presentarán como una firme convicción, porque solo muy pocos desarrollan la capacidad en sí mismos y hacen la prueba escuchando, preguntando en sus pensamientos y ahora esperando fielmente un respuesta... Y Yo les responderé porque ellas mismas Me dan la oportunidad a través de su fe, porque Yo no puedo hablaros a vosotros los humanos sin tal fe por el bien de vuestra libertad de creencia y voluntad.

Este conocimiento tendría que aplastaros, tendría que haceros morir de felicidad y júbilo, si pudierais apreciarlo plenamente, lo que significa estar en una conexión tan íntima con el Creador de todo el infinito que sois capaces de escuchar Su Palabra... para ser hablado como a Su hijo, recibir de Él palabras amorosas y paternales, recibir consuelo y consejo, ser guiado y amonestado por Su discurso y siempre sólo tener que abrir el corazón y el oído para poder recibir Sus Palabras de amor...

Es un don de gracia, que os quedará incomprensible para siempre y sólo puede ser explicado con Mi amor sumamente grande. Pero ¿No os obliga tal don? ¿Podéis aceptarlo sin sentiros agradecidos y queriendo ofrecerme también un regalo? Todo emana de Mí y, sin embargo, también exijo algo de vosotros a cambio... vuestro amor... Sólo siempre estoy cortejando por vuestro amor, y si Me lo dais, entonces he logrado lo que quiero a través de Mi discurso; porque poseer vuestro amor es Mi dicha, el regalo que vosotros Me debéis dar, si queréis ofrecerme algo a cambio.

Y aprenderéis a amarme si escucháis atentamente Mis Palabras, si Me dejáis estar presente en vosotros por vuestra voluntad, si tomáis conciencia de lo que sois realmente y captéis ahora el significado de Mi discurso... Entonces el amor se encenderá en vosotros y seréis fuertemente atraídos hacia Mí... Vuestro anhelo es por Mí y por el reino espiritual y se hará realidad: volveréis a la casa del Padre, porque entonces habré vuelto a ganar a Mis hijos y ahora ya no los perderé nunca más...amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cristianismo vivo...

B.D. 5895 from 5 de marzo 1954, taken from Book No. 64

Un cristianismo vivo debería haber sido el efecto de Mi obra de Redención, entonces cada persona sería verdaderamente un “seguidor de Jesús” y no se registraría el bajo nivel espiritual en el que vive la gente en el último tiempo antes del fin. Un cristianismo vivo es una vida según Mis mandamientos... una vida de amor al prójimo desinteresado, que también prueba el amor a Dios... Un cristianismo vivo produciría personas en las que Mi Espíritu podría obrar y habría luz entre los hombres, un conocimiento del que ahora carecen.

Mis mandamientos, los cuales di a conocer a los hombres durante Mí caminar sobre la tierra, no fueron tan difíciles de cumplir; pero fueron dados por Mí para que aquellos hombres que quisieran seguirme tuvieran pautas; sólo eran una indicación de Mi orden desde la eternidad, que se basa en el amor. Por eso exigí una vida en este orden eterno y viví esta vida en la tierra como un ejemplo... Yo sabía de los efectos de una vida según el orden divino y por eso se hizo el llamado a vosotros humanos: Seguidme...

Quise que vosotros los humanos recibierais también la luz y la fuerza, y os mostré el camino para hacerlo... el camino del amor, que era por tanto el camino del orden eterno. Con Mi ayuda debíais ir todos por este camino, y todos podíais llegar a ser verdaderos cristianos, que siguieron el camino que Yo Mismo anduve, porque Yo di la fuerza para hacerlo a todos los que se dejaron redimir por Mí, es decir, que Me reconocieron como Redentor del mundo y creyeron en Mi divinidad... Pero la gente creía muy poco en Mí, admitían que Me aceptaban como una persona que luchaba por objetivos nobles, pero no dejaban que Me convirtiera en su modelo a seguir, y era su tarea llegar a parecerse... No se convirtieron en cristianos vivos, no en cristianos de acción, quienes a través del cumplimiento de Mis mandamientos del amor también hubieran sido convencidos de la verdad de Mi Palabra.

Solo hay unas pocas personas que pueden ser tratados como verdaderos cristianos, y el cristianismo se ha convertido en solo una palabra para la que no hay justificación... Quizás todavía pueda estar en la mente de algunas personas, pero no en el corazón, y así es como la palabra “cristiano” ha perdido todo sentido, porque sólo el que camina por el camino del amor en la tierra, éste Me sigue y por lo tanto es un cristiano... vive el verdadero cristianismo, vive la enseñanza que Yo como el hombre Jesús predicaba en la tierra y tiene fe firme en Mí y en Mi obra de Redención. Me llama como Dios y Padre porque en él está la luz del conocimiento, el efecto de una vida recta de amor, del verdadero cristianismo...

Y por eso la tierra yace en la oscuridad más profunda, por eso los hombres no encontrarán el camino recto en esta oscuridad, por eso se extraviarán y caerán mientras no vean en Mí a su Redentor, su guía a quien siguen, y así llevar una vida de amor... Por eso la humanidad está lista para su ruina porque rechaza al Quien predicó una vida en el amor y porque se entrega a aquel que es Mi oponente y cuyo esfuerzo más ardiente es quitar la vida correcta al cristianismo en la tierra, para convertirlo en un cristianismo aparente que jamás tiene un valor para el alma...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La vida en tierra es el camino, pero no la meta ....

B.D. 5897 from 7 de marzo 1954, taken from Book No. 64

El mundo se os dio para aprobar vuestra voluntad, es decir se os ha metido en un ambiente de actuaciones que os animaba a usar vuestra voluntad en una dirección. Ese mundo no se puede evitar, sino que se tiene que superar por el hombre que quiere llegar a un final. La última encarnación del alma, lo espiritual dentro de vosotros como hombre en la tierra hace falta necesariamente, porque se os tiene que crear una posibilidad para usar vuestra voluntad libre que fue atado anteriormente por vuestra caída. Un alma que intenta evitar la encarnación no puede llegar a obtener una voluntad libre. Solamente si está preparado para dar caridad sirviendo a otros, se le da la gracia de la encarnación, porque la voluntad enseña el grado de madurez que hace falta para la última prueba de la voluntad. Y cada alma quiere dar este paso antes de estar encarnado de pasar por este último tramo, porque puede ofrecerle la liberación completa de la forma mientras tenga la voluntad de ser liberado. Pero pierde cualquier recordatorio, pisa la tierra sin memoria ninguna y pasa por un desarrollo lento .... empieza a usar su voluntad, se educa y se le enseña hasta empezar a utilizar su voluntad por sí mismo, y entonces se lo ofrezco a Mi ayuda en cualquier medida, para reconocer el bien y lo justo y actuar con voluntad libre el bien y actuar justo. Por Mi parte pasa todo para que una decisión correcta salga bien .... De todos modos la libertad de la voluntad se mantiene para el hombre, toda la vida terrestre le influye, es decir como un objeto para elegir o rechazar .... Porque el hombre tiene que atravesar por todo para llegar a Mi y a Mi reino .... pero no debe quedarse atascado .... no debe ser atrapado sin libertad, donde le espera una libertad completa. El camino por la tierra es un camino que tiene que pasar, pero no el reto en sí mismo .... Y si pasa su mirada por lo alto, entonces sigue decididamente sin tropiezos su camino; pero si su mirada se queda pegada en el suelo, verá únicamente lo que pasa en su alrededor y mantenerse en el peligro de quedarse atado en el suelo, de modo que su vuelo hacia lo alto no puede tener lugar .... Tiene que tener la voluntad y la fuerza de liberarse de lo que considera como deseable en la tierra, entonces saldrá como ganador, aprobará la prueba de la voluntad, su voluntad está y será conmigo a pesar de todas tentaciones de Mi adversario que luchará igualmente por su alma .... Fue superador de este mundo y estipulo de Mi reino, que no es de este mundo ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Llevar el Evangelio a las almas del más allá .... Amor ....

B.D. 5901 from 13 de marzo 1954, taken from Book No. 64

Presenten el Evangelio a las almas del más allá, recuérdenles mis mandamientos de amor que también deben cumplirse en el reino del más allá si el alma quiere ascender. Dénles el conocimiento de Mi voluntad que sólo exige siempre que se vuelvan a Mí y que tiene que ser observada para que ahora sean tomadas por Mi amor .... Lo mismo se aplica a la tierra y también al reino del más allá .... la transformación de la voluntad del ser, que inicialmente está dirigida en contra de Mí y por lo tanto tiene que ser cambiada, lo que siempre sólo puede suceder a través del amor, pues un trabajo desinteresado de amor es ya el primer paso hacia Mí y proporciona fuerza al ser. Las almas impotentes en el más allá son pobres en amor .... y deben explicarles que sólo pueden esperar ayuda si están dispuestos a repartir amor a los que, como ellos, son pobres y miserables. Sin amor su pensamiento es erróneo y, como también en la tierra, pueden acercarse a ellos seres que les enseñan mal sin que ellos reconozcan el error .... Sólo un alma servicial reconoce la verdad, y por eso deben presentar primero Mis mandamientos de amor a las almas y llamar su atención sobre el hecho de que sólo fueron dados para que las personas establezcan contacto Conmigo al cumplir los mandamientos de amor .... porque una actividad de amor les hace ganar fuerza que siempre les ayuda más hacia arriba. Pueden enseñar a las almas una y otra vez .... no les creerán ni les comprenderán si no están dispuestos a amar, y si quieren ayudarles, su mayor y primera preocupación debe ser animarles a que ayuden amorosamente a otras almas que estén necesitadas y se dirijan a ellos. Sólo esta voluntad de amar les abrirá los ojos y los oídos espirituales y entonces podrán comprender todo lo que les presentan. Mi Evangelio es sólo la enseñanza del amor, porque todo lo demás viene por sí mismo si se sigue esta Mi enseñanza de amor. El conocimiento por sí solo no puede ser transmitido al alma en el más allá, pues no lo entenderá mientras no esté dispuesta a trabajar con amor, lo cual debe y puede llevarse a cabo en el reino del más allá al igual que en la tierra, pero siempre requiere voluntad favorable, de lo contrario el alma no tiene fuerza. Mientras un alma sólo entretenga pensamientos sobre sí misma y su triste destino, no hay posibilidad de ayuda o suministro de fuerza. Primero debe volver los ojos a su entorno, o .... si está sola en una zona desolada, sus pensamientos deben dirigirse a las personas terrestres a las que podría haber ayudado y no lo hizo .... (13/3/1954) Debe sentir remordimientos y querer corregir sus errores, y entonces también se le unirán seres en extrema necesidad, y en cuanto esté dispuesto a ayudarlos también recibirá inmediatamente la fuerza para llevar a cabo su intención. El amor debe encenderse primero en ella, lo que a menudo puede llevar mucho tiempo, pero es posible mediante el apoyo amoroso de una persona humana si esta informa al alma de lo que le falta y si trata de instruirla, siempre impulsada por una voluntad amorosa de ayudar ..... El amor lo consigue todo, el amor lo supera todo, el amor mismo es la fuerza que ayuda al alma a salvarse. Mientras el alma sólo piense en sí misma, difícilmente será liberada de su miserable situación, pero puede ablandarse y estar dispuesta a amar si es tocada por pequeños rayos de luz, porque tales son sólo chispas de amor que golpearán su corazón para encender .... Toda alma que siente las tinieblas como un tormento, es tocada benéficamente por tales rayos de luz, y con esta alma también hay esperanza de que siga la luz .... que, por lo tanto, también está dispuesta a conducir a otras almas hacia la luz. Y a esas almas siempre debe predicárseles sólo el amor, que encontró su coronación en Jesucristo y su acto de Salvación .... Tales almas inicialmente no necesitan ningún otro conocimiento, pero deben conocer la razón de su adversidad y también cómo pueden remediarla .... Y sólo cuando tienen este conocimiento su ascenso está asegurado, sólo cuando ellos mismos quieren ser amorosamente activos reciben fuerza y pueden ahora trabajar en el amor para recibir cada vez más fuerza y entrar en una luz cada vez más brillante. La luz hace que las almas sean inmensamente felices, y en su felicidad su voluntad de amar también aumenta constantemente, y una sola alma puede ahora llevar a cabo el trabajo redentor en el más allá en la mayor medida. Porque tan pronto como tiene conocimiento, también lo imparte a otras almas y trata de inducirlas a esforzarse en el amor de la misma manera .... Porque como en la tierra, también en el reino espiritual sólo se aplica el mandamiento: Ama a Dios por encima de todo y a tu prójimo como a ti mismo ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

La bendición del sufrimiento

B.D. 5904 from 16 de marzo 1954, taken from Book No. 64

Vendrá un día en que todos reconoceréis por qué teníais que sufrir en la Tierra y, si esto produjo un buen resultado –lo que nunca habría sido posible sin pasar por sufrimientos–, vais a agradecérmelo. Consta que no os dejaría sufrir infundadamente, pero mi Amor reconoce el efecto que el sufrimiento os produce, y por eso lo aplica, aunque frecuentemente no seáis capaces de reconocer mi Gestión amorosa.

Pero sabed: cada impulso de vuestro corazón me está conocido, y precisamente por eso toco a los Míos aparentemente con dureza. Pues a estos, una vez que haya llegado su fin terrenal, en mi Reino quiero regalarles aún más - lo que con toda seguridad será suyo.

En la Tierra no hay manera de apreciar en qué consiste la bienaventuranza que os quiero preparar. Pero Yo sí sé cómo un alma tiene que estar concebida para que pueda soportar esta bienaventuranza... únicamente Yo sé cómo puede conseguir aquella constitución... y únicamente Yo conozco los medios correctos - razón por la que también los aplico... y porque os amo y conozco vuestra voluntad que está dirigida hacia Mí...

Pero también debéis ser conscientes de que el alma en el estadio de hombre aún no está preparada suficientemente para que pudiera soportar mi Irradiación de Amor en toda Plenitud... y que por eso aún tiene que pasar por el sufrimiento para que este la purifique completamente.

Sabed también que no fue vuestra conducta en la Tierra la que produjo la envoltura de vuestra alma, pues cuando esta llegó a la Tierra estaba ya cubierta de envolturas muy densas - y ahora el deber del hombre es precisamente la disolución de estas envolturas...

Una gran actividad en el amor contribuye mucho para quitar las escorias del alma y, donde la fuerza del amor aún no es suficiente, un sufrimiento penoso aun ayuda a conseguirlo. Os digo que experimentaréis una suerte indecible cuando el alma al dejar la Tierra atrás puede elevarse libremente y, penetrada de Luz, entrar en el Reino espiritual.

Entonces habéis vencido todo lo pesado, todo sufrimiento terrenal, y ante vosotros se despliega la eternidad en suma bienaventuranza... Mientras tengáis que sufrir, cada día os parece muy largo, pero comparado con la eternidad sólo es un momento fugitivo.

Los sufrimientos a veces os parecen ser insoportables, sin embargo, no os cargo con más de lo que podéis soportar; y en todo momento podéis dirigiros a Mí, el portador de la cruz Jesucristo, para que Él os ayude si la carga os parece ser insoportable.

“¡Cargaos con vuestra cruz y seguidme!”. - ¿Acaso Yo como Hombre Jesús habría pronunciado estas Palabras si hubiera sido imposible para vosotros portar la cruz que os está impuesta? Pero Él mismo también os ofreció Ayuda con las Palabras: “Venid a Mí todos los que estáis fatigados y cargados, que Yo os aliviaré”.

Fiel a su Palabra, Él siempre os dará fuerza; porque vuestro Salvador Jesucristo os conoce y sabe que estáis dispuestos a seguirle, de modo que mientras viváis en la Tierra, os colmará de Fuerza y de Gracia.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La impiedad de los hombres del mundo ....

B.D. 5911 from 22 de marzo 1954, taken from Book No. 64

Es un comienzo bastante difícil influir espiritualmente a los hombres que ya han caído presa al mundo. Porque ven únicamente factible lo que pueden captar con su razonamiento mental .... pero para verdades espirituales les falta cualquier entendimiento; rechazan todo lo que les podría informar sobre ambientes espirituales, son incapaces de creer, porque se mueven en otro mundo el cual les debe ser abierto. No reconoces a este mundo, y por esto no encaminan un intento de pisarlo o echar un vistazo al otro lado para atisbar lo que daría una prueba de la realidad del mundo espiritual. El mundo terrestre mete una brecha entre los hombres y el reino espiritual, y el mundo terrenal siempre se pone en primer lugar, porque se acerca el final. Se hace cada vez más irreal para el hombre creer algo de la doctrina divina que se ofrece al hombre .... No pueden tener fe, porque no quieren creer, porque no se esfuerzan en reflexionar en serio. Y la distancia entre Dios y el hombre se hace cada vez más grande, porque los últimos buscan alejarse de Él por en anhelo de bienes materiales terrestres, los cuales les parecen “verdaderamente” deseables. Y este estado, la intención mundial, resalta más cada día, más cerca está el final. Un mensajero del bien divino pocas veces encuentra creencia entre los hombres, los oyentes se ven muy superiores y su número disminuirá, y solo pocos se despiertan para llevar una vida auténtica en medio de una humanidad completamente muerta, en medio de un desierto espiritual. Y todas las apariciones deben enseñar al hombre solo el final aproximado, porque si no fuese así un final de la tierra, una destrucción y una renovación de la cual, no sería necesario .... El estado espiritual de los hombres, los que solo viven por el mundo, ya explica la transformación de la tierra, da razonamiento al final y al juicio, aunque la humanidad no acepta esta explicación o profecía .... Solo una minoría van a reconocer y entender el sentido espiritual en estos sucesos, pero nunca los hombres del mundo que no quieren escuchar o creer nada de esto, porque tienen un espíritu ciego y juzgan en su ceguera. Y por esto es bastante difícil liberar a unos pocos de su ceguera espiritual, hacerles ver y hacerles cambiar en sus intenciones y actitudes .... Es extremadamente difícil, pero a pesar no se omite de reactivar sus pensamientos y guiarlos hacia el reino al cual se encuentran todavía muy lejos .... Nadie debe decir que no se han intentado acciones salvadoras en él. Cada uno debe ser llamado en su atención lo que espera a la humanidad, y la voluntad libre de cada hombre debe decidirse ....

amén

Traducido por Bea Gato

Encontrar el amor de Dios incluso en el sufrimiento ....

B.D. 5920 from 1 de abril 1954, taken from Book No. 64

No importa cómo se desarrolle tu vida terrenal, nunca debes dudar de Mi amor y cuidado por ti, que sólo busca lo mejor para ti. Sin embargo, sólo yo sé lo que te sirve mejor .... Pero también sé qué peligros te amenazan y cómo pueden evitarse para ti. Si pudiesen medir mi amor, que se aplica a cada uno de ustedes, hijos terrestres, estarían verdaderamente tranquilos y pasarían por la vida terrenal con el corazón ligero, porque entonces confiarían en el Padre del cielo que les hará todo soportable y que nunca se quedarán sin ayuda si sólo se dirigen a Él .... La profundidad de Mi amor te explicaría verdaderamente tu destino terrenal, pues sólo quiere lo mejor y más saludable para ti, pero no quiere cargarte inútilmente con sufrimientos y adversidades que te agobian y te hacen dudar de Mí. Sólo deben creer en estas Palabras Mías y mantenerse quietos, es decir, encomendarse devotamente a Mí y Mi ayuda no dejará de llegar. Y también podrán registrar un éxito para sus almas que difícilmente lograrían sin sufrimiento. Todavía estoy cortejando el amor y la voluntad del individuo, la gente todavía no se ha decidido completamente en Mi favor .... Mi adversario aún se esfuerza por las almas de ustedes, y el peligro es grande de que se lleve la victoria. Y por eso a menudo hago que la gente no pueda seguirlo precipitadamente .... Primero les hago pensar en lo que él da y lo que exige a cambio .... dirijo la atención de la gente hacia sí misma para distraerla de lo que el adversario les pone tentadoramente delante de sus ojos .... Yo envío enfermedad, adversidad, pena y sufrimiento, porque entonces son sólo para bendición del ser humano, aunque éste no lo reconozca. Pero Yo lo amo y no quiero perderlo por quien está completamente desprovisto de todo amor: .... que sólo le da bienes falsos, que quiere engañarle y cuyo plan es arruinarle. Realmente sólo tiene esta intención de alejarte de Mí porque no tiene amor. Pero ustedes, los humanos, no lo conocen y por eso se dejan engañar por él cuando les seduce con bienes terrenales, pero exige vuestra alma a cambio. Yo también quiero darte bienes que, sin embargo, son imperecederos y cuyo valor no reconoces. Pero un buen Padre no da a su hijo lo que es perjudicial para él, aunque los ojos del niño se dirijan a ello con avidez. Más bien, impide al niño si lo desea a pesar de estar advertido .... Y así también debo obstaculizarles a menudo, si ustedes mismos ponen en peligro sus vidas por esfuerzos equivocados .... si el objetivo de ustedes amenaza con convertirse en algo distinto a Mí .... Porque los amo y quiero poseerlos, y por eso hago todo para no perderlos ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Palabra de lo alto .... Derramamiento del Espíritu ....

B.D. 5922 from 5 de abril 1954, taken from Book No. 64

Mi Palabra os llega de arriba, y esta es una prueba visible de la obra de Mi Espíritu en vosotros .... No es nada sobrenatural, sino un proceso completamente natural, que solo presupone vuestra plena devoción hacia Mí, para que pueda derramar Mi Espíritu en un recipiente abierto que se ha formado bien a través de una vida amorosa. El proceso del derramamiento de Mi Espíritu es algo totalmente natural ....

Pero si vosotros, los humanos, lleváis una vida de amor como algo muy natural y, por lo tanto, cumplís las condiciones de antemano, eso a menudo es más cuestionable, porque todavía estáis demasiado lejos de vuestro ser original, que practicar el amor como algo natural. Y es por eso que el derramamiento de Mi Espíritu se ha convertido en un concepto incomprensible para vosotros .... Pero os vais a asombrar, si alguna vez, llegáis a conocer los efectos de una vida amorosa real ....

Soy y Me quedaré para siempre lo que fui desde el principio .... vuestro Padre, Que quiere hablar con vosotros, Que quiere transferir todos Sus pensamientos a vosotros y permanecer unidos con vosotros, Mi amor realmente no se detendrá, pero transmitiros todo, lo que necesitáis para llegar a ser feliz .... Y por eso debo dirigirme a vosotros y por tanto transmitiros Mi Palabra. Pero, aunque Me dirijo a todas las personas, solo unas pocas son capaces de escuchar Mi discurso. Mi espíritu solo puede hacerse efectivo en aquellos que se entregan a Mí sin resistencia, porque la más mínima resistencia hace imposible el obrar de Mi Espíritu. Así que no depende de Mí, sino solo de vosotros, si Mi Espíritu os ilumina, si recibís regalos inesperados .... si recibís pruebas de Mi presencia y Mi obrar en vosotros.

Vosotros mismos tenéis que formaros primero de tal manera que Mi Espíritu se desborde en vosotros; vosotros mismos debéis tener la voluntad de ser tratados de Mí con gracias, fuerza y luz .... Vosotros mismos tenéis que creer que estoy tan cerca de vosotros que Mi fuerza obra a través de vosotros .... Y tenéis que vivir en el amor .... Porque solo el amor os conecta Conmigo, solo a través del amor tiene lugar la unificación, cuya consecuencia es, inevitablemente, el obrar de Mi Espíritu en vosotros .... No es un estado sobrenatural, sino el estado original en el que estabais antes de vuestra apostasía de Mí. intentad de lograr este de nuevo, y haréis cosas como dioses que solo podéis lograr en la unión Conmigo a través de vuestra formación a Mi semejanza ....

Volveos perfectos como vuestro Padre en el cielo es perfecto .... Porque ese es vuestro objetivo, que vosotros mismos os divinizáis, lo que solamente se puede conseguir a través de una vida de amor .... Pero entonces también estáis llenos de fuerza, porque el amor es fuerza, es Mi sustancia original, y entonces todo debe ser posible para vosotros para poder lograrlo si os servís de esta Mi fuerza. Yo Mismo realmente no os pongo ninguna restricción. Pero vosotros os ponéis barreras en cuanto el amor y la fe en vosotros son demasiado débiles ....

Pero por eso Me dirijo a vosotros Yo Mismo, porque quiero ayudaros para llegar a una fe fuerte .... y porque Yo también os indico los medios y los caminos que os dejan alcanzar el objetivo .... que Mi Espíritu obrará en vosotros como os lo he prometido ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Iglesia de Cristo .... Fe viva ....

B.D. 5923 from 6 de abril 1954, taken from Book No. 64

Solo la fe viva os convierte en miembros de Mi iglesia, que Yo mismo fundé en la tierra. Sea la denominación que sea a la que pertenecéis .... tenéis que mostrar una fe como la de Pedro, porque la iglesia solo se basa en esa fe .... en una fe que ha cobrado vida a través del amor .... Y esta fe viva podéis ganar en cada una de las denominaciones, si lo que os están enseñando también estimula para obrar en amor y si ahora hacéis un trabajo diligente, que siempre se basa en el amor. Entonces poseéis una fe viva, entonces establecéis conscientemente la conexión conmigo .... Yo vivo, por así decirlo, en vosotros y al lado de vosotros, y entonces vivís conscientemente vuestra vida terrenal, lucháis por un objetivo, y todo lo que empezáis está dirigido a este objetivo .... os estáis esforzando por Mí ....

Y esto debe ser comprensible para todos vosotros, que Yo pueda ser luchado por cada ser humano, sea la denominación que sea a la que pertenece. Tan pronto como solo crea en Mí, que Yo como hombre Jesús caminó sobre la tierra para redimir a los hombres, también estará disponible la piedra fundamental para Mí iglesia, y esta será indestructible como una roca cuando la fe se haya vuelto inquebrantable por el amor .... Entonces las tormentas más violentas pueden sacudirlo, resistirá, y solo en una fe como esa se puede basar “Mi iglesia”, que perdurará por toda la eternidad.

Quien se encuentra en la fe justa y viva, que es la consecuencia de una vida amorosa, también se encuentra en la verdad, porque el fuego del amor irradia la luz de la pura verdad .... Y este también reconocerá qué son las enseñanzas divinas y las humanas .... permitirá cada vez más que las enseñanzas divinas se convertirán en su principio de la vida e ignorar las enseñanzas humanas .... Él sentirá en que consiste Mi voluntad, aunque por el lado humano se ve obligado a cumplir actividades que no tienen corresponden a Mi voluntad de ninguna manera.

Se para sobre la roca que soporta Mi iglesia, y ya no pisa un suelo en el que amenaza con hundirse. Él solo representa la pura verdad, porque hay vida en él, y por lo tanto la vida pertenece también a su esfuerzo, y huye de la muerte .... evita todo lo que pertenece a la muerte, que es inadecuado para despertar la vida correcta .... Rechaza el error y la mentira porque la verdad ilumina a aquellos. Una fe viva es la roca sobre la que se construye Mi iglesia .... Pero esto presupone una vida en el amor desinteresado al prójimo .... Donde se practica, también se abren las puertas que llevan a Mi iglesia, y todos pueden entrar en ella, Yo acepto a todos, que solo disponen del serio esfuerzo de pertenecer a Mi iglesia, que Yo mismo fundé en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Final rápido .... Reloj mundial ....

B.D. 5924 from 7 de abril 1954, taken from Book No. 64

Sólo aquellos que son Míos creen indudablemente que la tierra está cerca del fin, y solo a aquellos que son Míos puedo, por tanto, dar indicaciones sobre qué hora ha dado el reloj mundial, porque los que son Míos están íntimamente unidos Conmigo en el amor y, por lo tanto, también pueden escuchar la voz del Padre en sí mismos, de modo que no pueden pensar de otra manera de cómo se corresponde a la verdad. y la verdad es que la tierra está al borde de su fin, que la gente tendrá que contar con un fin rápido de sus vidas, que se producirá un cambio en el universo que tiene profundos motivos espirituales ....

La verdad es que Mi Plan de Salvación desde la eternidad se desarrolla según la ley eterna y que, por lo tanto, hay un motivo legitimo para una transformación de la tierra, lo que significa una completa disolución de las creaciones en ella y de todas las criaturas .... Y la verdad es además, que la gente se enfrenta al final de un periodo de redención .... que desde luego empieza una nueva, pero el fin ha llegado irrevocablemente para la gente de esta tierra, excepto para el pequeño grupo de los que son Míos, que también lo saben y están bien preparados para el final ....

Toda la información relevante solo tendrá poco éxito, porque la gente no cree en ellas; y, sin embargo, no se debe omitir, para que uno u otro todavía pueda afrontarse mentalmente con ella y aún puede ganar la fe. Pero lo que entienden bien los que son Míos, porque reconocen la condición espiritual de sus semejantes y porque están en el conocimiento lo que conlleva tal depresión espiritual .... Eso es completamente increíble para los hombres del mundo; ni siquiera consideran que valga la pena un debate en el que podrían ser informados, si fuera su voluntad conocer la verdad al respecto .... No buscan la verdad y por eso carecen de cualquier comprensión de los procesos, que tendrán efectos terrenales, pero que tienen causas espirituales ....

Y el día irrumpirá inesperadamente sobre las personas, su vida terrenal se les será robada y la muerte espiritual también es segura para ellos, porque no se dejaron despertar para la vida mientras poseían todavía su vida terrenal .... Mis criaturas están muy lejos de Mí, de lo contrario, no les faltaría la comprensión de su situación .... Están oscurecidos de espíritu y evitan la luz que les gustaría brillar, pero los ciegos no pueden ver ....

Pero los Míos ya pueden ver, Mi Espíritu les trajo la iluminación y la luz les reveló todo. Y así también conocen de Mi plan desde la eternidad, saben del último tiempo de gracia en el que viven, y saben de la obra de redención realizada con celo; saben de la necesidad del trabajo educativo; también saben que necesito servidores leales para Mi viñedo, y saben que solo les queda un tiempo limitado para obrar para Mí ....

Ellos creen que el fin está cerca, y esta creencia les estimula a estar más ansiosos por trabajar para Mí y Mi reino .... Y para los que creen, también puedo anunciar el tiempo del fin como extremadamente cercano, aunque también que el día y la hora les permanecen ocultos .... Pero de repente e inesperadamente llegará este día también para vosotros en que todos deben enfrentarse al último juicio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

En Mi nombre debéis pedir al Padre ....

B.D. 5925 from 9 de abril 1954, taken from Book No. 64

En Mi nombre debéis pedir al Padre para que vuestras oraciones sean respondidas ....

Estas fueron mis palabras que dije a los hombres cuando caminé sobre la tierra .... ¿Cómo deben entenderse estas palabras para ser atendidas por vosotros? ....

Yo he enseñado y vivido en la tierra como el hombre Jesús, Que estaba tan íntimamente unido con el Padre que había entrado plenamente en Su voluntad, de modo que el Padre Mismo habló por Él, que guio Sus pensamientos y acciones, que Él solo realizó lo que fue la santísima voluntad del Padre .... Pero Él también pudiera pronunciar las palabras: Lo que Le preguntarais al Padre en Mi nombre, Él os lo dará .... Porque no era el hombre Jesús que habló, sino el Padre, que estaba en Él ....

Ningún ser puede mirarme a Mí Mismo, porque soy un espíritu/mente, que es incomprensible para toda esencia de ser que surgió de Mí, el espíritu/la mente del Padre. Porque quien quiera verme, tendría que absorber todo el universo, el mundo espiritual/mental y el mundo material .... Por lo tanto, tendría que ser más grande que Yo para poder captarme en Mi infinidad y en Mi insuperable abundancia de luz y fuerza. Esto no es posible para ningún ser creado por Mí, ya que es una irradiación de Mí Mismo, una chispa de luz que nunca podría imaginarse la luz eterna, la fuente de origen de toda fuerza, como algo limitado, algo visible para él.

Pero la luz eterna y la fuente original de todo poder podría hacer que una forma sea útil y manifestarse en esta forma, para ahora ser visible para la esencia de ser que deseaba verlo .... Y esta manifestación tuvo lugar en el hombre Jesús, Quien cumplió las condiciones necesarias .... Entonces Mi Mente eternamente insondable se encarnó en Él, y así Me convertí en humano .... Jesús se convirtió en Dios .... Porque solo la forma externa era humana, pero lo que llenó está forma era Dios .... Entonces si ahora estáis llamando a Dios, cuando llamáis a Jesús .... Entended bien, si le pidáis algo al Padre en Mí nombre .... Entonces llamáis a Dios en Jesús .... entonces Me reconocéis a Mi Mismo o incluso .... Vosotros reconocéis a Jesucristo, creéis en Mi encarnación en Él y os confeséis a Mí, porque os confeséis a Jesucristo ....

Mi nombre se ha convertido para vosotros en el nombre de vuestro Dios, y ahora también podéis esperar en la fe más plena que vuestra oración sea escuchada, porque Yo os he asegurado que no rezarais en vano cuando llamáis al Padre en Mí, en Jesucristo ....

Como hombre Jesús sabia de cómo lograr Mí objetivo, Yo supe de Mí misión, cuya culminación fue la deificación completa, para que el amor eterno Mismo pudiera permanecer en Mí .... Sabia de la fusión completa de Mi cuerpo y Mi alma con el espíritu/ la mente de amor de la eternidad .... Por lo tanto, pude daros esta afirmación incluso en la tierra, que vais a ser escuchados, si vuestras oraciones están dirigidas en Mi nombre al amor eterno, porque con eso declaráis que creéis en Mí, que Yo os he redimido como Jesucristo de la muerte eterna .... Y no dejaré que vuestra fe sea dañada ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Sucesores de Jesús - Vivir en el amor

B.D. 5927 from 12 de abril 1954, taken from Book No. 64

Tomad todos en ejemplo de Mi caminar en esta tierra, de Mi vida que sólo era una vida de amor al prójimo desinteresada. Tratad de seguirme y esforzaros en llevar igualmente una vida de amor, entonces camináis en el mismo camino y llegáis con seguridad a la meta. Yo descendí por eso a la tierra, porque los hombres iban por mal camino, que jamás conducía a la Altura, sino que los llevaba sin parar en la profundidad. Y por eso os mostré el buen camino, pidiendo a los hombres que me siguieran por ese camino.

Y Yo enseñé a los hombres, porque les faltaba toda clase de conocimientos, el porqué, de sólo la vida en el amor podía llevar a la Altura, porque estaban débiles, y de cómo esa flojedad se podía remediar, enseñándoles sobre la fuerza del amor, y les dí la prueba de la Verdad de Mi Doctrina, demostrándoles Mi Fuerza, y con ello también el efecto de una conducta en amor, como Yo la llevé en la tierra.

Yo conocía la gran necesidad espiritual de los hombres. Yo conocía el remedio también para eliminarla, y así que Mi constante esfuerzo era motivar a que los hombres lo llevaran a la aplicación. La necesidad es la misma en el último tiempo antes del fin, y el remedio es también el mismo, cuya aplicación garantiza, de que el hombre llegue de la profundidad a la Altura.

Sin embargo, no se fijan ni acatan lo que Yo les enseñé, no me siguen, porque no creen en Mí y en Mi Doctrina. Llevan una conducta de vida muy distante de la Mía. Descuidan por completo el amor y por consiguiente no se encuentran en el camino que conduce hacia arriba. Porque sin amor no hay ninguna unión, ningún contacto, sin amor existe un ancho abismo entre vosotros hombres y vuestro Dios y Padre eterno.

Únicamente el amor echa un puente sobre ese abismo, únicamene el amor es el camino al Corazón del Padre, y el amor sólo es la fuerza que os deja ir por ese camino, que exige fuerza y fatiga. El que no quiere ir por el camino del amor, jamás se podrá levantar de la profundidad, y Mi Mano tampoco puede extendersele, para elevarlo, porque no la agarraría en tanto que esté sin amor.

Se me tiene que seguir en la libre voluntad, pues Yo no empleo la violencia, cuando un hombre se opone aún a Mí. El amor no tolera ninguna violencia, pero salva y libera a los que están atados. Yo sólo puedo enseñaros a vosotros hombres, y exhortaros urgentemente a que os practiquéis en el amor al prójimo, debéis querer, que me podéis imitar, para que Yo entonces pueda ayudaros, porque tenéis la voluntad de seguirme. Y entonces sentiréis también Mi ayuda, porque quien eleva sus ojos a Mí, recibirá fuerza también para seguir a Jesús y llegará también a la meta, para estar unido a Mí.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Salvación del infierno .... rayos de luz en forma de cruz ....

B.D. 5929 from 13 de abril 1954, taken from Book No. 64

El infierno no va a dejar salir a sus víctimas, y a los seres de la oscuridad falta la fuerza de oponerse a Mi adversario, él cual los mantiene atados. Y entonces este alma estaría perdida sin remedio si no existiera un arma contra lo cual el señor del infierno no tiene poder .... el arma del amor, con lo cual se gana cualquier lucha y se vence al enemigo más fuerte. Este arma aplico Yo, y con este arma saldrá bien de salvar el infierno aunque pasen tiempos eternos, porque tampoco el amor debe forzar la voluntad y hace efecto en cuanto el alma lo acepte por sí mismo .... ¿Pero cómo se puede cambiar a su voluntad, la cual se mantiene todavía en el rechazo más duro contra Mí? .... Mi amor también se baja al infierno, y Mi adversario no Me puede negar el acceso, porque no tiene poder contra Mi amor .... Igualmente ningún ser de la oscuridad puede tramar contra Mí, solo se pueden alejar de Mí y rechazar Mis rayos del amor con los cuales Me acerco a ellos .... Y estas almas son inmejorables por el momento y tienen que quedarse en su estado infeliz. Pero conozco la situación de cualquier alma, Yo sé también cuando su oposición se ablanda, cuando el alma entra al estado letárgico y como aquel alma entonces reacciona a Mi transmisión del flujo de amor. Y Yo ayudo a aquellas almas, porque no pueden salvarse por fuerza propia. Van a ser iluminadas por una luz en forma de cruz, la cual les regala, con la velocidad de un rayo, la memoria a Aquel que murió en la cruz .... Y con la aplicación de este pensamiento van a sentir un alivio, de repente les entra el deseo de salir de su entorno, y como la cruz iluminada les aparece una y otra vez, les surge una esperanza ligera, a la cual se pueden agarrar y ya no dejan caer este pensamiento de pedirle ayuda .... Este anhelo es el efecto de Mi transmisión del amor, pero solamente sale donde el ser ha dejado atrás a su rechazo. Y también este estado pasivo es la consecuencia del amor que Yo he transmitido al infierno y que es capaz de suavizar a las olas del odio en aquellas esferas, a romper la oposición y que puede llevar a un alma a someterse .... pero sin forzarlos. Depende de los momentos de la voluntad del alma y a los cuales conozco muy bien y que no voy a dejarlos pasar sin elaborar en aquel alma con Mi obra de redención. Pero si un alma fue iluminado una vez por la luz de la cruz de Cristo, entonces las fuerzas malas de la oscuridad ya no son capaces de retenerlo de su plan .... dirigirse a Él del Cual se prometen ayuda .... hasta que Le llamen por gracia y misericordia .... Y entonces Mi amor de Jesús les puede agarrar hacia arriba de la profundidad, entonces su voluntad y su llamada hacia Mí ha liberado el camino, porque el nombre de Jesucristo suelta a todas las cadenas y abre cualquier cárcel .... ante Él ceden las fuerzas de la oscuridad, y el alma sale a la luz y va a ser recibido por servidores del amor que le ayudan a seguir su camino hacia arriba .... Y aunque pasen tiempos eternos, aunque el rechazo de los caídos todavía es grande .... una vez se dejarán atrapar por Mi amor, porque tiene paciencia interminable y no quiere que se pierda ni un alma ....

amén

Traducido por Bea Gato

Jesucristo es la puerta al reino de la luz ....

B.D. 5931 from 15 de abril 1954, taken from Book No. 64

La puerta del reino de los cielos se abrirá realmente para ustedes si tan sólo quieren entrar en ella y se dirigen al portero correcto .... a Jesucristo, quien entonces les llevará a su reino .... No hay otra puerta en la que se pueda excluir al Divino Redentor Jesucristo y aún así alcanzar la beatitud .... Sin Jesucristo las puertas permanecen cerradas para ustedes y tienen que permanecer fuera del reino de la luz hasta que también decidan encomendarse a Él y a su guía .... hasta que lo reconozcan como el único camino hacia la luz, como el Salvador y Redentor de todas las personas que viven en la adversidad y la miseria sin Él, ya sea en la tierra o en el reino espiritual. Todos ustedes tienen que entregarse a Él, todos tienen que entrar en el camino que Él les mostró en el momento de su vida en la tierra .... todos deben seguirle, entonces vuestro camino les conducirá directamente al Reino de los Cielos, entonces habrán vuelto al Padre de quien una vez salieron... Pero sin Jesucristo andarán ustedes constantemente en el error, sin Jesucristo no ven el camino correcto. Todo está sin luz ante ustedes y no se dan cuenta de que están caminando hacia abajo en lugar de hacia arriba .... Deben elegir a Jesús como vuestro líder y seguirlo sin resistencia. Porque fue a través de Jesucristo y su acto de salvación que las puertas del Reino de los Cielos se abrieron por primera vez, a través de Jesucristo y su crucifixión se abrió el camino para ustedes los humanos .... Él lo recorrió por ti, el camino de la expiación y del sufrimiento sin fin, Él eliminó todos los obstáculos que bloqueaban tu camino hacia el Padre, y Él mismo te quitó la carga para que ahora puedas ascender libre y fácilmente si tan sólo le sigues a Él, que caminó delante de tí .... Por lo tanto, ningún alma que rechace a Jesucristo encontrará la entrada en el Reino de la paz y de la luz .... que no lo reconozca a Él y a su acto de salvación y que, por lo tanto, tampoco esté liberada de su gran culpa de pecado .... que una y otra vez cae al suelo y no puede elevarse por sí misma a las alturas de la luz, que tampoco ve ningún camino que conduzca hacia arriba, sino que constantemente sus pasos se encaminan hacia abajo porque el Guía Divino Jesucristo no puede asistirla mientras se oponga a Él. Sólo Él es la puerta de la eternidad, sólo Él admite en su Reino o niega la entrada a las almas que entran en el reino espiritual después de la muerte del cuerpo .... Sólo él separa las almas según la voluntad de éstas .... y bienaventurados los que ya eran suyos en la tierra; bienaventurados los que le reconocen como Hijo de Dios y Redentor del mundo, que ven en él a su Padre desde la eternidad y se han unido también a él por toda la eternidad .... A éstos los conduce a Su Reino, que ofrece dichas sin número .... Pero las puertas del Reino de los Cielos permanecen cerradas para sus oponentes, que tienen que permanecer fuera durante un tiempo infinitamente largo hasta que ellos también invoquen a Aquel que puede llevarlos a la luz .... Jesucristo, que redimió al mundo de la muerte y el pecado ....

Amén

Traducido por J. Gründinger

Pascuas y Resurrección

B.D. 5934 from 18 de abril 1954, taken from Book No. 64

«Alegraos y regocijaos, porque Él resucitó de los muertos»... Así sonó de la boca de los Míos, y ellos tenían fe en Mí, que Yo era Jesucristo el Ungido del Señor... que Yo realmente y verdaderamente era Dios, y que había redimido el mundo mediante mi muerte en la cruz. Yo había resucitado de los muertos, y con esto Yo les había dado la confirmación de mis Palabras: «Derribad este Templo, y en tres días lo reedificaré».

Yo había quebrado el poder de la muerte. Para los seres humanos mi Resurrección debería ser la confirmación que con la muerte del cuerpo la Vida no acaba... Deberían aprender creer en una Vida después de la muerte, y por eso Yo hice que ante los seres humanos se desarrollase visiblemente lo que a cada alma espera después de haber dejado el cuerpo atrás.

Pero esta fe faltaba a todos, e incluso los sacerdotes y doctores de la ley se referían a la muerte de los profetas como prueba que incluso los seres humanos más piadosos finalmente son víctimas de la muerte... Porque de los efectos espirituales del modo de vida no sabían nada, y dudaban de la resurrección del Alma; y por eso también las enseñanzas del Hombre Jesús les resultaban incomprensibles y más bien incómodas.

Yo quería demostrarles de manera manifiesta los efectos espirituales del cumplimiento con mis Enseñanzas. Yo era el Señor de la Vida y la muerte... Durante mi paso por la Tierra Yo desperté muertos a la vida, y aun así los hombres no me creían que Yo tenía Poder sobre Vida y muerte... De modo que les demostré en Mí mismo que Yo también era Señor sobre la muerte... que no se puede quitar la Vida a aquel que espiritualmente ya la ha encontrado - aunque se le quitara la vida terrenal...

Pero Yo hice que también el cuerpo terrenal resucitara para demostrar que este ya no tenía nada de terrenal - que también este estaba espiritualizado, con lo que también tenía la Fuerza a suscitar en forma espiritualizada...

A mi cuerpo ya no apegaba nada de terrenal porque tras mis sufrimientos horrorosos este se había purificado completamente, dado que todo lo terrenal se había convertido en espiritual, y ahora esto podía elevarse con plena Vida... Por eso el cuerpo podía alejarse de la sepultura porque nada le retuvo en la Tierra... Que y por qué después de la muerte del cuerpo es posible resucitar a la Vida, esto era un proceso del cual toda la humanidad habría debido tomar nota, porque de este saber –de la fe en mi Resurrección– también depende la fe en mi Divinidad... la fe en mi Misión en la Tierra como Hijo de Dios... más la completa unión con Dios, lograda por haber cumplido con la Misión...

Yo he resucitado realmente y verdaderamente de los muertos y me he manifestado visiblemente a los Míos. Así he dado testimonio a los seres humanos que Yo como hombre he vencido la muerte... y que aquel que ha aportado la muerte al mundo no tenía el poder de retener mi cuerpo en la Tierra - mi cuerpo que tras la Obra de la Redención ya se había puesto el vestido espiritual...

Esta Obra de la Redención es válida para toda la humanidad, de modo que mi adversario ya no puede retener alma alguna que haya escapado de su poder por ser redimida por mi muerte en la cruz... Esta alma ya no tendrá que temer la muerte porque resucitará a la Vida eterna, y podrá regocijarse porque sabe que su Redentor está vivo y que a todos que tienen fe en Él y que creen en su Resurrección les da la Vida eterna...

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

La fuerza del espíritu en la época final ....

B.D. 5935 from 19 de abril 1954, taken from Book No. 64

Todos debéis sentir la fuerza del espíritu, aquellos que creen, porque se está acercando el final. Vais a necesitar todavía mucha fuerza en aquellos tiempos y por esto quiero transmitiros obviamente a Mi ayuda, porque estáis creyendo y para que la creencia de vuestros semejantes se fortalezca también, a que mantengan resistencia frente el ataque de Mi adversario. Todos vosotros que estáis viviendo los últimos tiempos debéis dejar caer mucha angustia y presiones, porque la lucha entre luz y oscuridad se lleva con cuchillos afilados y los hombres lo sentirán con mucho efecto. Porque el infierno saca todos posibilidades para llevar a sus servidores al declive .... piensan en todas posibilidades para acosar uno contra el otro y desestimar el mandamiento del amor, y hace falta mucha fuerza y creencia quedarse fiel a Mi lado en estos tiempos y mirar continuamente hacia arriba de donde vendrá la ayuda como Yo lo he prometido. Y en estos tiempos vais a experimentar a Mi presencia, las contracciones de Mi espíritu os van a tocar y vais a juntaros cada vez más conmigo y finalmente llevar vuestra vida en una unión muy estrecha conmigo, y también bajo la bendición de esta unión .... Podéis actuar en Mi nombre a través de Mi espíritu, y eso significa que no tenéis que temer el tiempo aproximado, porque podéis enfrentaros a todo pesado con vuestra fuerza de vuestra creencia y por eso nada será imposible de manejar para vosotros, nada será insuperable para vosotros. Mi espíritu va a actuar en y a través de vosotros .... Donde se encuentre un círculo creyente voy a presentarme obviamente, porque uno de los Míos lleno de Mi espíritu va a escuchar a Mis órdenes y sentirá también a Mi fuerza y que le va hacer realizar lo que el espíritu le anuncia. Y vais a necesitar urgentemente a estos fortalecimientos y consuelos, porque frente a los acontecimientos vais a perder el ánimo y no poder encontrar ayuda en otras partes, porque vosotros, Mis creyentes, vais a ser boicoteados por culpa de vuestra fe. A pesar de estos tiempos, tienen que venir a que se cumpla lo que fue escrito, que todo el mundo que cree en Mí, va a entrar en angustia .... Pero Yo quiero estar a vuestro lado y mientras estáis inmóviles en vuestra creencia, estos tiempos pasarán por vuestro lado como una pesadilla, porque sois capaces de manejar esta penuria con la fuerza de vuestra fe. Entonces intentad caer en una creencia profunda .... vivid con amor a que vuestra fe se fortalezca, y dejados rellenar por Mi espíritu .... porque es poderoso y si actúa dentro de vosotros vais a vivir y no vais a perder a la vida eternamente ....

amén

Traducido por Bea Gato

El final próximo .... el cálculo del tiempo de Dios ....

B.D. 5936 from 20 de abril 1954, taken from Book No. 64

No os queda mucho tiempo y aunque os oponeis y no queréis admitir la verdad en Mis palabras estáis ya en la última hora y los minutos pasarán rápidos, más rápido que pensais el final llega y la hora de la decisión está marcada .... cálculo de tiempo es otro que el vuestro pero os digo: El final está cerca .... tan cerca que os asustaríais si conocieseis el día y la hora en la que se cumplirán mis anunciaciones y todo pasará lo que profetas y videntes proclamaron en Mí nombre .... y si vosotros no lo queréis creer podéis contar con la posibilidad y prepararlos de manera pensando en vuestras tareas terestres, juzgando a vuestro mismo, pensad seriamente en como queréis presentaros si estáis llamados de repente del mundo.

Preparaos aunque no lo podéis o queréis creer, tenéis que vivir según Mí voluntad y será por vuestro bien así que vais aprender a creer .... no os presentará imposible, por que el cumplimiento de Mí voluntad es el cumplimiento de Mí oferta de amor que os llevará hacía el entendimiento de Mí palabra la que vais a creer entonces ....

El final está cerca y cada día es un día perdido en el que no pensáis en vuestro fin. Y quién de vosotros lo sabe si su vida se acortará; quién de vosotros puede impedirlo que está llamado antes del tiempo ....por lo menos en esto deberiais pensar si ya no creeis en el apocalipsis de la tierra .... para cada uno de vosotros el día de mañana ya puede ser el último y cada uno de vosotros tiene que preguntarse si esta preparado de presentarse ante el juzgado divino de Dios .... ¿Sí ha aprovechado su vida terrestre para ganarse la vida eterna? Indiferentes estáis pasando la vida y no pensais en la muerte que os puede sorprender .... ¿En qué estado se encuentra vuestro alma si tenéis que salir del mundo?

Por lo menos pensad en vuestro final si no creéis en el fin del mundo y vivid vuestras vidas con conciencia en vuestras tareas que tenéis que cumplir en la tierra para asegurar a vuestros almas una vida más allá de la muerte .... y mirad en alrededor de vosotros, haced caso a las señas del tiempo y vais a reconocer la hora en la que estáis viviendo por que os aviso continuamente y en el momento de vuestra atención Mis palabras os parecerán verdaderas .... y me vais a pedir que os ayude ....me vais a pedir piedad y misericordia y fuerza para aguantar el final .... solamente pensando en Mí ayuda os fortalecerá y para que la hora final sea vuestra salvación de la pena. amén

Traducido por Bea Gato

Decisión para el Señor correcto ....

B.D. 5939 from 23 de abril 1954, taken from Book No. 64

A quien os entreguéis, también se os considerará, porque dos señores luchan por vuestra voluntad, por vuestra devoción a uno de ellos, y esta lucha decidáis vosotros mismos .... no estáis obligados a pertenecer a uno u otro Señor, podéis elegir libremente y decidiros para el uno u el otro .... porque dependiendo de esta decisión, también dependen los bienes que os llegan .... porque después de esta decisión determináis vuestro destino en la eternidad.

Cada uno de los señores os da lo que posee, y esta posesión es muy diferente .... y ella es completamente diferente la una de la otra, al igual que los dueños son completamente opuestos. Y como ahora debéis elegir entre los dos, también debéis conocerlos .... porque solo entonces podéis ser considerados responsable de una decisión correcta o incorrecta. Sin embargo, es extremadamente difícil daros una comprensión completa de las aclaraciones para las cuales no se puede proporcionar pruebas .... que solo pueden ser afirmados por vuestros propios sentimientos, si lo tomáis en serio de recibir explicaciones correctas.

Porque solo podéis ser enseñados a través de discursos, pero debéis crear la evidencia vosotros mismos prestando atención al discurso y haciendo lo que se requiere de vosotros precisamente a través de ese discurso. Tenéis que escuchar la Palabra de Dios y vivirla ....

Dios como uno de los señores, os aclara a través de Su Palabra sobre la lucha entre Él y Su adversario, Él os da una descripción de la naturaleza del adversario, así como la de Su propia naturaleza, que es el amor y constantemente corteja por vuestro amor .... Él os promete bienes espirituales que son imperecederos .... pero tenéis que creer en sus promesas .... La verdad de esto no se os puede ser probado mientras estéis en la tierra, porque tenéis que elegir por vuestro señor en libre albedrio ....

El oponente de Dios también intenta de ganaros. Se os acerca tentando en el mundo y a través del mundo .... y sus bienes son visibles y tangibles para vosotros .... no es necesario que os lo prueben, y es por eso que también extendéis vuestras manos por esos bienes y de este modo ya elijéis a vuestro señor, por así decirlo, ya durante la vida terrenal a pesar de la Palabra divina que os advierte de él y os exhorta a tomar la decisión correcta, que os exhorta a luchar por los bienes espirituales que por si solos son valiosos y persistentes, mientras pasan los bienes de Su oponente a medida que pasa vuestro cuerpo. Pero depende de vuestro albedrio elegir al Señor, pero cómo también se forma vuestro destino en la eternidad según esta elección.

Las posesiones de Dios son inconmensurables, por lo que Él también puede distribuir indefinidamente, y vosotros podéis recibirlos indefinidamente si Lo reconocéis como vuestro Señor y os entregáis a Él en libre albedrio .... Pero Su oponente no posee nada, por lo que la amarga pobreza y la oscuridad es el destino de quien lo ha elegido como su señor. Y Dios quiere apartar de vosotros este terrible destino, y por eso Él se acerca a vosotros una y otra vez en Su Palabra ....

Solo os pide a vosotros, los humanos, que creáis en Su poder y gloria y en Su amor ilimitado, lo que quiere que compartíais en Su poder y gloria .... Él os enfrenta en la Palabra, pero Su Palabra es una revelación de Si Mismo .... que también puede ser una prueba en vosotros si solo viváis de acuerdo con Su Palabra .... vosotros decidáis la lucha entre Él y Su oponente .... por lo tanto, escuchadlo cuando se acerque a vosotros en la Palabra, para que toméis la decisión correcta .... que os entreguéis a Él, Cuyo reino es la luz y la fuerza y la gloria ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La confianza creyente asegura la ayuda de Dios ....

B.D. 5940 from 24 de abril 1954, taken from Book No. 64

Estoy cerca de vosotros .... Ya solo un pensamiento en Mi Me llama y Me acerca a vosotros, y podéis encomendarme a todas vuestras preocupaciones y penas .... Os escucho, y siempre tengo Mi ayuda preparada. Pero tenéis que confiar en Mi .... Teneis que creer que estais siempre rodeados por el amor Mio como hijos Míos, que nunca os abandonaría a vuestra suerte, si no vigilo sobre vosotros, como un padre cuida a Sus hijos. Entonces podéis estar tranquilos que nada llegue para vuestro mal, que todo es para el bien de vuestro alma, da igual lo que pase en vuestro destino. Vuestra llamada creyente hacia Mi aparta todo de vosotros lo que os parezca insoportable, porque Mi amor no os puede rechazar nada si Me lo pedís con confianza. Pero si estáis dudando de Mi amor y Mi poder, vosotros mismos estáis haciendo imposible que se realice vuestro rezo. Pero no dejo dañar a una creencia fuerte .... Y por esto siempre advierto: Preocupados de que ganéis una creencia fuerte .... preocuparos que vuestra fe sea viva por el amor .... Esto es Una y otra vez Mi mandamiento, Mi advertencia continua, porque el amor es el único remedio para deshacerse de cualquier sufrimiento, porque a través de una vida llena de amor ganais una creencia tan fuerte que podáis rechazar cualquier pena .... De verdad, no tenéis que sufrir o probar sufrimientos terrestres si mantenéis una creencia fuerte, que es consecuencia de obras de amor. Entonces vuestro reto terrestre ya se ha cumplido, habéis cambiado vuestro ser en amor y estáis unidos Conmigo intimamente a través del amor .... Pero Mi presencia excluye cualquier pena. Pero los hombres todavía son muy débiles de fe y también débiles en el amor .... Entonces buscadme a Mí si necesitáis ayuda para que Yo os fortalezca. Rogad por la fuerza que os falte y creed que os ayude, porque os amo y quiero ganar vuestro amor. La unión íntima Conmigo a través del rezo os asegura el cuidado de Mi parte, aunque hayan días y horas en vuestra vida en las cuales os sentís pequeños con ganas de rendiros .... el padre del cielo nunca os abandona, y siempre os ayudará en cuanto llegue el tiempo ....

amén

Traducido por Bea Gato

La ayuda de Dios en los apuros terrenales ....

B.D. 5945 from 30 de abril 1954, taken from Book No. 64

No hay apuro tan grande que no pueda solucionarlo, y no hay enemigo más fuerte que Yo ....

Por lo tanto, venid a Mi lado y luchad conmigo contra el que amenaza a destruiros, y no estéis voluble ni un minuto, que no dudéis de Mí, que os ayudo. Porque quien quiere ir solo conmigo, para aquel soy y sigo siendo un salvador de todos los apuros. Lo que sea que os también oprima .... ya sea mental o terrenal .... venid a Mí y no intentéis manejar nada por vosotros mismos, porque en vuestra debilidad no podéis hacer nada por vuestra cuenta, pero pronto desesperáis y os metéis en apuros cada vez más grandes ....

Pero volveos inmediatamente a Mí, sin ocuparos primero de la inquietante preocupación, entonces ya estáis librados de esta preocupación, por lo que Me confiáis con plena fe, os lo solucionaré por vosotros, y de verdad de tal manera, que reconoceréis mi apoyo obviamente.

Pero, ¿qué significa “creer plenamente”? Si, que venís a Mí, pero sobre todo solo con el corazón preguntando y temeroso .... No venís a Mí con la confianza de pedir algo a vuestro Padre que no os va a rechazar nada. Cuanto más confiados estéis, menos dudas tendréis en Mi voluntad de ayuda y Mi poder, y más segura será Mi ayuda, porque quiero vuestra fe, porque una fe fuerte también demuestra la unión conmigo y luego se ha alcanzado el propósito de cada apuro, que ponéis una unión conmigo en toda intimidad.

Llamadme en los apuros, venid al Padre como los hijos y presentadle todos vuestros apuros, y luego esperad la ayuda que seguramente os llegará si solo creéis ....

Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La fe de los discípulos del tiempo final sin pruebas

B.D. 5951 from 7 de mayo 1954, taken from Book No. 64

Yo pido de vosotros, de Mis discípulos del tiempo final, una fe fuerte, una fe que me confiese a Mí con convicción ante el mundo. Eso sólo lo podrán hacer los hombresque se encuentran en entrañable unión Conmigo, porque sólo esa unión deja que su fe llegue a esa firmeza, mientras los otros hombres con facilidad me renunciarán, porque les es difícil creer en un tiempo, que ya está lejos de Mi caminar en la tierra, en el que sólo pocas pruebas positivas pueden ser producidas de Mi Vida y muerte, de Mi caminar terrenal y de Mi Pasión. Por eso tiene que ser la fe especialmente fuerte, si el hombre quiere confesarme ante el mundo.

Mis discípulos en el tiempo de Mi camino terrenal me veían. Ellos vivían Conmigo y eran testigos de innumerables Obras milagrosas; ellos podían oírme y estar cada día enseñados por Mí. Ellos estaban instruídos sobre todas las cosas, y de ahí que pudieran con facilidad creer en Mí y en Mi Misión. También ellos fracasaban de vez en cuando a pesar de las pruebas visibles de Mi Divinidad. Sin embargo, después de Mi muerte fueron llenos de Mi Espíritu, de tal modo que podían cumplir su misión: La de llevar al mundo el Evangelio, y por eso también me representaban convencidos ante el mundo.

¿ Mas cómo es con Mis discípulos del último tiempo? Ellos no han visto nada ni han podido vivir nada, no han experimentado Mi Presencia visible, ellos sólo pueden creer lo que se les ha anunciado sobre Mí. Pero tampoco Mis discípulos del tiempo final son flojos, y Mi obrar les es también reconocible, pues Yo me revelo a ellos también en el Espíritu, lo que es condición previa para ello la unión entrañable Conmigo. Yo los tengo en cuenta extraordinariamente, porque pido de ellos una extraordinaria fe y tengo en cuenta las circumstancias de que ellos sólo pueden edificar sobre el saber que les transmitieron, para que puedan llegar a una fe convencida.

Yo pido mucho de estos Mis últimos discípulos, pues ellos tienen que creer únicamente en la Palabra, ellos tienen que resistir a toda argumentación contraria que les presentan como increíble de Mi caminar terrenal y Misión. Ellos sólo tienen que creer. Poro en cambio Yo los bendigo y les digo de nuevo otra vez: “Los últimos serán los primeros” – pues es importante su misión, ya que se trata de salvar almas aún antes del fin – también a ellas hacer que conozcan a “Jesucristo” – para que no se vayan irredentas de esta tierra. Ellos tienen que abogar por Mí, por su Padre y Redentor. Ellos tienen que confesarme ante el mundo, cuando Satanás arremeta con todo poder contra el bastión de la fe, entonces ellos tienen que demostrar su fe en Mí y Mi Nombre en alta voz confesarlo ante el mundo, porque ese Nombre es el único poder que anula el obrar de Satanás y a él mismo lo captura. Yo exijo una fe fuerte de Mis últimos discípulos, pero ellos no están solos en el combate contra el enemigo. Yo Mismo estoy con ellos y así consiguen el triunfo ellos y todos los que igualmente confiesen Mi Nombre ante el mundo.

Amén

Traducido por Pilar Coors

“Nadie llega al Padre sino por Mí .... “

B.D. 5952 from 9 de mayo 1954, taken from Book No. 64

Nadie llega al Padre sino por Mí .... Estas palabras por si solas ya deberían hacer reconocer a los hombres de la importancia de reconocer a Jesús como Hijo de Dios y Redentor del mundo, y sin embargo, han perdido toda impresión porque la humanidad no le presta atención, de lo contrario ella no lo rechazaría tan irreflexivamente, Quien a Si Mismo se titula como Puente al Padre .... Las palabras de la Escritura son para la mayoría de las personas solo letras sin mente y sin vida .... Las hablan sin darse cuenta de su importancia, ignoran por completo las palabras del Señor y, por lo tanto, no encuentran tampoco el camino hacia al Padre porque no creen en Él con la convicción que conllevaría la atención a la Palabra Divina.

Nadie llega al Padre sino por Mí .... Pero a los hombres les falta la voluntad de llegar al Padre, por lo que tampoco buscan el camino hacia Él .... Es por eso que el divino Redentor Jesucristo no tiene ningún significado para ellos. Esta actitud conduce al hundimiento, a la muerte mental .... Como no llegan al Padre, permanecen en el poder de aquel, que es el adversario de Dios, ellos permanecen en las profundidades porque no desean la altura.

Es un estado muy desafortunado que los hombres no muestran ningún interés hacia arriba, que no reflexionen sobre su tarea terrenal, y que sean indiferentes a la enseñanza de Cristo, el Evangelio, que no consideren importantes ninguna de Sus palabras y piensen en ellas .... Que no pueden llegar al reconocimiento, porque no buscan ninguna explicación y porque son completamente indiferentes a lo que Dios les desea transmitir a través de la Escritura y lo que el hombre Jesús como portavoz de Dios ha enseñado y predicado a los hombres .... Y nadie recuerda, que él solamente vive en la tierra para lograr el regreso al Padre, y que constantemente se le da la oportunidad, la cual rechaza en su sentido rígido porque no cree.

La distancia de hombre al Padre es grande, pero Uno se ofrece como guía, como mediador .... Uno ha hecho el puente que hace posible el camino al Padre, y este Uno ofrece Su ayuda a todos los hombres .... Pero no se Le escucha, pero no se fijan en Él, en cuanto quiere que se Le recuerdan de Él .... ciegos y sordos Le pasan de largo, a pesar de lo que los llama: “Nadie llega al Padre sino por Mí...” Él Mismo dice de Sí: “Yo soy el camino, la Verdad y la Vida...”

Entonces, quien está buscando la verdad y la vida tiene que tomar el camino sobre Jesucristo, tiene que servirse de Su mediación, tiene que pedirle fuerza para poder recorrer el camino terrenal con el éxito, que es el propósito de la vida: Encontrar la unión con el Padre, la cual asegura una vida de felicidad, una vida que dura para siempre.

Los hombres no saben a qué destino se enfrentan por su indiferencia y su incredulidad, no saben lo que pierden al no respetar la Palabra divina, al no refugiarse en Quien, Que solo puede salvarlos del hundimiento .... Ellos no lo saben y no creen tampoco en las palabras de aquellos que saben y quieren ayudar.

Y si la Palabra se escucha desde arriba, no la aceptan, porque escuchan a otra voz, la voz del mundo con la que el adversario de Dios se dirige a ellos, y al quien voluntariamente abren sus oídos .... No buscan la vida sino la muerte .... Rechazan a Aquel que les promete sus vidas, y por lo tanto permanecerán el pecado y muerte porque sin Jesucristo no hay salvación ni retorno a la casa del Padre .... Amen

Traducido por Meinhard Füssel

La letra mata .... La mente da vida ....

B.D. 5957 from 14 de mayo 1954, taken from Book No. 64

La letra mata, la mente primero da la vida .... a todo esto, debéis poner atención que vosotros anunciáis al prójimo, lo que está escrito .... Tenéis que saber que sin Mi mente podéis dar significado a cada palabra, que podéis interpretar todo de muchas maneras, y que podéis adquirir un conocimiento muerto que no tiene valor para el alma.

La mente solo da vida, y solo la mente ilumina, lo que anteriormente estaba oscuro .... Mi mente primero os da una explicación que sentido contiene Mi Palabra en sí, y solo un pensamiento iluminado capta y procesa la palabra de tal manera que la interpretación de la verdad corresponde ahora.

Qué cosas podéis leer de la escritura .... Tanto podéis cambiar completamente el sentido de ellas, como también encender de nuevo una luz brillante dentro de vosotros, dependiendo de vuestra voluntad y capacidad, para dejar que Mi mente actúe dentro de vosotros. Y así pueden surgir enseñanzas erróneas y encontrar su camino entre los hombres, porque Mi adversario interviene donde Yo Mismo todavía no puedo estar en la mente, porque no duda en torcer Mi palabra, para que pueda trabajar en contra de la verdad.

Vosotros mismos sabéis que los pensamientos de cada persona pueden tomar una dirección diferente y, sin embargo, cada uno quiere representar sus pensamientos como correctos y verdaderos .... Pero también sabéis que las diferentes opiniones no pueden pretender la verdad y, por lo tanto, debéis consultar al Quien, Quien es la Verdad Misma desde la eternidad .... Debéis pedirle la iluminación de vuestra mente, antes de ir a la interpretación de la escritura, que testifica de Mi ....

No solo debéis tratar Mi Palabra intelectualmente, debéis saber que cada palabra permite muchas interpretaciones para encontrar el significado correcto, pero no sin la llamada anterior para Mi ayuda .... Y si vuestra voluntad es buena, si solo buscáis proclamar la verdad pura, también será iluminado vuestro pensamiento por vuestra voluntad de la verdad, porque Yo quiero, que la verdad se abre paso entre los hombres, porque Yo quiero, que se haga la luz en los corazones de los hombres, pero que solo puede ser encendida por la pura verdad ....

No la palabra en sí, la letra es decisiva, sino el significado que está ocultado en la palabra .... Y si he hablado tan claro e inequívocamente a vosotros los humanos cuando caminé sobre la tierra y también antes .... Estas Mis palabras pueden estar tergiversadas o interpretadas de manera inapropiada si solamente el intelecto se ocupa de ellas y no el corazón, si no se solicita Mi asistencia. Y luego la letra “matar” puede hacerlo en el sentido más verdadero de la palabra .... Ella puede dar la muerte al alma, que no es abordado y, de ese modo privado de cualquier alimento, cae en la muerte mental o si le es ofrecido un alimento completamente inapropiado, para que no puede cobrar vida.

Porque la mente solo da vida .... Y realmente quiero regalar esta a todos aquellos que sinceramente Me lo piden, que están dispuestos a proclamarme a Mí Mismo y a la Verdad, para servirme y ayudar a los prójimos a salir de la miseria de sus almas .... Ellos recibirán lo que piden, y luego también serán buenos siervos en Mi viña, que siempre harán solo la voluntad de su Señor, y así en verdad son Mis representantes en la tierra, que hablarán en Mi lugar .... La misma palabra en el mismo sentido que he enseñado en la tierra .... Amen

Traducido por Pilar Coors

CADENA DEL AMOR DE DIOS

B.D. 5961 from 19 de mayo 1954, taken from Book No. 64

Yo exijo de vostros, a Mis discípulos del tiempo final, una fe fuerte, una fe que me confiese a Mí ante el mundo con convicción. Eso sólo lo podrán los hombres que están en íntima relación Conmigo, porque sólo en esta relación deja que su fe llegue a esa firmeza. Mientras que los otros hombres fácilmente se rendirán, porque, en un tiempo, ya tan lejano transcurrido desde Mí caminar en la tierra, les resulta difícil creer, del que sólo pocas pruebas positivas podrán producirse de Mi vida y muerte y de Mi Pasión. Por eso la fe tiene que ser especialmente fuerte si el hombre quiere confesarme ante el mundo.

En el tiempo de Mi caminar por la tierra, Mis discípulos me veían, vivían Conmigo y eran testigos de innumerables hechos milagrosos; podían oírme cada día y ser enseñados por Mí; estebán aclarados sobre todo, de ahí que les fuera fácil de creer en Mí y Mi Misión. A pesar de las pruebas más que evidentes de Mi Divinidad también ellos fallaban por momentos. Sin embargo, después de Mi muerte estaban realizados por Mi Espíritu, de tal modo que su misión, de llevar afuera en el mundo el Evangelio, pudieron cumplirla y ellos me representaban convencidos, también por eso, ante el mundo. ¿Pero estos, Mis discípulos del tiempo final, cómo están dispuestos?

Ellos no han visto nada ni pudieron presenciar Mi visible Presencia, ellos sólo tienen que creer lo que sobre Mi les fue anunciado. Pero tampoco Mis discípulos del tiempo último están sin fuerza, y Mi obrar les es también reconocible, también me manifiesto Yo a ellos en el Espíritu, para lo cual es precisamente condición prevía la íntima relación Conmigo. Yo pienso en ellos y los tengo en cuenta extraordinariamente, porque Yo exijo de ellos una fe extraordinaria y tengo en cuenta las circumstancias, de que ellos sólo tenían que edificar sobre el saber que les transmitieron para que pudieran llegar a una fe convencida, y que por eso necesitaban una extraordinaria asistenciar de ayuda si quieren ellos ahora cumplir la misión que también a ellos se les ha encargado: El anuncia a los hombres Mi Evangelio en el último tiempo antes del fin.

Yo pido mucho de estos Mis últimos discípulos, pues ellos sólo tienen que creer en la Palabra, tienen que resistir todas las objeciones contrarias que interpreten como inverosimil a Mi caminar en la tierra y Mi Misión. Ellos sólo tienen que creer. Pero para ello Yo los bendigo, y Yo les digo cada vez de nuevo: Los últimos serán los primeros, pues su misión es de gran trascendencia, sí, se trata de salvar aún almas antes del fin, de familializarlas a ellas también con Jesucristo, para que no se vayan de esta tierra irredentas. Ellos tienen que abogar por Mí, por su Padre y Salvador, tienen que confesarme a Mi ante el mundo, cuando Satanás arremeta contra el baluarte de la fe. Entonces tienen que demostrarse con su fe en Mí, entonces tienen que confesar en voz alta Mi Nombre ante el mundo, porque en ese Nombre únicamente está el poder de abolir el actuar de Satanás y capturarlo a él mismo.

Yo exijo una fe vigorosa de estos Mis últimos discípulos, pero ellos no están solos en el combate contra el enemigo. Yo Mismo estoy en ellos, porque a causa de su fe me dejan que Yo esté presente, y así lograrán ellos también el éxito, y a todos los que sigan a Mis discípulos y confiesen igualmente a Mi Nombre ante el mundo.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel